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ALMAS : «UN AVANT-CENTRE ET
ON BOUCLERA LE RECRUTEMENT»

l«LES JOUEURS 
SERONT PAYÉS 

PROCHAINEMENT»

l«FRIOUI DOIT RÉPONDRE 
DE SES ACTES DEVANT LA

COMMISSION DE DISCIPLINE»

ADDADI : «DÈS QUE J’AURAI OBTENU
MA LIBÉRATION, JE SIGNERAI» 

LE PROBLÈME DE L’ENTRAÎNEUR N’EN FINIT PAS

ZELFANI NE SERA
PAS QUALIFIÉ !
AMEUR CHAFIK (DTN) : «IL DOIT 
OBLIGATOIREMENT OBTENIR LA LICENCE CAF A»
«AUCUN PAYS
AU MONDE NE
QUALIFIE UN
ENTRAÎNEUR
SANS DIPLÔME» 

UN ATTAQUANT
LOCAL DANS 

LE VISEUR 

SAÂDOU
MENACE DE

SAISIR LA CRL  

LE PROGRAMME
COMMENCE À SE

DESSINER 

Équipe nationale

ALGÉRIE-NIGÉRIA
LE 9 OCTOBRE

EN AUTRICHE
VERS UN ALGÉRIE-MEXIQUE

LE 13 OCTOBRE  

ANTHAR YAHIA
«ELLAFI N’EST PAS
EXCEPTIONNEL» 

ALORS QUE SAÂD DIVISE
LES SUPPORTERS

OUKKAL, UN PLAN
DE SECOURS !

KOUKI DEVAIT
ARRIVER HIER 
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Il y a quelques jours et à l’issue
de la conférence de presse ani-
mée par le directeur sportif,

Kamel Abdeslam, nous avons rap-
porté dans ces mêmes colonnes
que la JSK pourrait jouer une joute
amicale avant de rentrer à Tizi-
Ouzou et ce, pour évaluer les
joueurs. D’ailleurs, c’était prévu
que les Canaris affrontent la JSM
Tiaret. Finalement, la formation
de l’Ouest a reporté la reprise des
entraînements et la programma-
tion d’une rencontre est impossi-
ble. Du coup, l’entraîneur Karouf a
mis en place un match d’applica-
tion qui s’est soldé par le score de
trois buts à deux durant lequel
plusieurs joueurs se sont illustrés à
l’image de Fellahi, Nezla, Ham-

roune et Bensayah. Par ailleurs,
dans la matinée d’hier, nous avons
appris qu’un deuxième match
d’application va avoir lieu, le jour
du départ de l’équipe soit lundi
matin. Il sera en effet une occasion
pour l’entraîneur en chef, Yamen
Zelfani, qui a débarqué à Mostaga-
nem vendredi soir, pour supervi-
ser pour la première fois son
équipe notamment les nouvelles
recrues. Ça va être, autrement dit,
une aubaine pour les joueurs de
sortir le grand jeu et essayer, dès
maintenant, d’assurer une place au
sein de l’effectif. 

Les places sont chères, 
les joueurs déterminés 

Comme tout le monde le sait,
l’effectif de la JSK cette année est

composé essentiellement de jeunes
joueurs. Et malgré cela, la direc-
tion croit dur comme fer qu’il est
possible de jouer les premiers rôles
et tenir tête aux autres équipes. Et
pour cela, il faudrait compter sur
des joueurs super motivés et déter-
minés. Les coéquipiers de Ham-
roune estiment qu’ils sont capables
de relever le défi et réaliser une
saison exceptionnelle. Mais cela
passe d’abord par une bonne pré-
paration. Du coup, chaque élé-
ment va essayer de tout donner
durant les stages d’intersaison
pour gagner une place et prouver
qu’il est capable d’apporter un plus
à l’équipe. Une concurrence béné-
fique et loyale qui pourrait porter
ses fruits. 

Quelle solution pour garder
27 licences ?

Par ailleurs, si le staff technique
a besoin d’organiser des matchs, ce
n’est pas seulement pour dégager
l’équipe type mais aussi pour choi-
sir les meilleurs joueurs qui pour-
ront apporter un plus. En effet, la
JSK renferme 30 éléments seniors
jusqu’à présent et n’aura le droit
qu’à 27 licences. Autrement dit, le
club devrait procéder à la libéra-
tion d’au moins trois joueurs d’ici
la fin de la préparation. Avec cinq
gardiens de but et sept défenseurs,
le club va certainement se passer
des éléments les moins perfor-
mants avant le début du cham-
pionnat. 

S. D.

Match d’opposition demain matin sous l’œil de Zelfani

BONJOUR LA CONCURRENCE !

DARRADJI
ENTAME LE
TRAVAIL EN SOLO 

Décidément, l’effectif de la JSK
se complète de jour en jour. Après
la venue du jeune meneur de jeu,
Juba Aguieb, qui est arrivé à Mos-
taganem jeudi soir, un autre
joueur a débarqué quelques
heures plus tard à l’hôtel AZ. Il
s’agit de l’autre milieu de terrain,
Oussama Darradji. Ce dernier,
qui était bloqué en Tunisie, est
rentré en Algérie vendredi en
compagnie des deux entraîneurs,
Zelfani et Fakhri. Et après avoir
bénéficié du temps nécessaire
pour bien récupérer, il a été appelé
à reprendre le travail. En effet,
l’ancien joueur de l’Espérance de
Tunis va devoir suivre un pro-
gramme spécifique basé essentiel-
lement sur le volet physique, lui
qui s’est contenté juste de suivre le
programme du préparateur phy-
sique. De ce fait, il va devoir rat-
traper son retard pour espérer
être prêt pour le début de la nou-
velle saison. 

Il suivra un programme
spécial pour rattraper 
le retard 

Et c’est hier après-midi qu’un
programme bien spécifique a été
tracé pour le meneur de jeu, Ous-
sama Darradji, lequel a été bien
pris en charge par le staff compé-
tent de la JSK dans l’espoir de le
remettre sur pied rapidement et
lui permettre de réintégrer le
groupe le plus vite possible. L’ob-
jectif est qu’il soit dans le meil-
leure forme d’ici le début des
matchs amicaux. 

S. D.

Travail spécifique pour les gardiens 

llPour ce deuxième stage d’intersaison, la JSK s’est
déplacée à Mostaganem avec un effectif amoindri

puisque plusieurs joueurs n’étaient pas du voyage. Par
contre, quatre gardiens s’entraînent régulièrement sous la
houlette de Omar Hamaned, lequel les a soumis chaque
jour à des exercices spécifiques. C’est le cas pour la journée
d’hier où Benbot, Hamdad, Hadid et Mastene ont appliqué
à la lettre le programme qui leur a été imposé. L’objectif est
de les préparer convenablement pour la nouvelle saison. 

Piscine au menu 

llAprès la séance et au moment où les joueurs sont
rentrés directement dans leurs chambres, les gardiens

ont été, encore une fois, soumis à d’autres exercices. Cette
fois-ci, c’est au niveau de la piscine que la séance s’est pour-
suivie. Omar Hamaned a fait suer ses protégés durant plu-
sieurs minutes. Une petite baignade leur a été autorisée
avant de rentrer à l’hôtel.

Séance technique la matinée 

llContrairement à la séance de vendredi matin, l’en-
traîneur Mourad Karouf, qui dirige toujours le stage

même en présence de Zelfani, qui est confiné à l’hôtel AZ,
a mis en place une séance purement technique. Les
joueurs ont eu droit à des exercices avec ballon. Le moins
que l’on puisse dire est que l’ambiance était au rendez-vous.

Musculation l’après-midi

llEt comme la séance technique a été programmée la
matinée, le staff technique a décidé de mettre en place

des exercices à la salle de musculation l’après-midi. Selon
le coach, il est important pour les joueurs de se renforcer
régulièrement en salle durant un stage de préparation.

Zelfani et Fakhri ont suivi
l’entraînement à distance

llComme rapporté par nos soins dans notre précé-
dente édition, l’entraîneur Yamen Zelfani, qui est ren-

tré de Tunisie jeudi soir, a passé la nuitée à Alger avant de
rallier directement l’ouest du pays plus exactement Mos-
taganem pour rejoindre son équipe. En effet, le Tunisien,
accompagné de son adjoint Fakhri et du meneur de jeu
Darradji, a suivi, à distance, l’entraînement de vendredi
soir mais aussi d’hier matin. Il souhaite être proche des
joueurs avant de reprendre le relai, à partir du troisième
stage. S. D.

Après avoir fait l’impasse sur
l’intégralité du premier stage et
une très grande partie du second,
l’entraîneur en chef des Jaune et
Vert, Yamen Zelfani, accompagné
de Fakhri, a rejoint l’équipe à
Mostaganem où il devrait rester
en confinement pendant cinq
jours avant de pouvoir reprendre
son travail. Mais cela ne l’a pas
empêché d’assister, de loin, à la
séance d’entraînement dirigée par
Mourad Karouf, pour avoir une
idée sur le groupe ainsi que sur
l’ambiance qui règne au sein de
l’effectif. Il a aussi, selon nos
sources, profité pour réunir les
joueurs pendant quelques mi-
nutes, afin de les saluer mais aussi
les motiver pour à donner durant
cette préparation estivale. Tout en

respectant la distance de sécurité
et les gestes barrières, Zelfani a
essayé de motiver sa troupe pour
continuer à tout donner durant
les derniers jours de cette prépa-
ration.

«Fixez-vous des objectifs
pour réussir»

À en croire une source, l’entraî-
neur Yamen Zelfani, qui a eu une
brève discussion avec les joueurs,
s’est contenté de dire : «Fixez-vous
des objectifs pour réussir. Il faut
vous donner à fond, nous allons
jouer sur plusieurs fronts notam-
ment la Coupe de la CAF. Alors, il
faut profiter de chaque jour de pré-
paration.» Dit-il. 

R. B.

NEZLA : «M’IMPOSER ET MARQUER BEAUCOUP
DE BUTS SONT MES OBJECTIFS»

Le jeune attaquant de la JSK, Massi-
nissa Nezla, a accordé des déclara-
tions à la radio Chaîne II. Il a en

effet profité pour parler de la préparation
qui se poursuit à Mostaganem mais aussi
de ses objectifs avec l’équipe première.
Dans un premier temps, Nezla a parlé
des conditions à l’hôtel AZ et dira : «Sin-
cèrement, on ne manque de rien à Mosta-
ganem. Tous les moyens ont été mis à
notre disposition pour que le stage se dé-
roule dans les meilleures conditions. Ça
fait vraiment plaisir.» Avant d’ajouter :
«Honnêtement, je me sens en super forme,
je me donne à fond tous les jours et j’ap-
plique à la lettre les consignes du staff

technique. Je ne vous cache pas que j’ai un
objectif, je veux m’imposer et marquer
beaucoup de buts.»

«Mes qualités ? Les frappes de
loin et la finition devant les buts»

Toujours concernant ses objectifs,
Nezla estime qu’il sait que le staff attend
beaucoup de lui la saison prochaine. «Je
suis conscient que le staff attend beaucoup
de moi la saison prochaine. Et c’est pour
cela que je me donne à fond durant la pré-
paration. Pour ce qui est de mes qualités,
je dirais que je suis quelqu’un qui tente
souvent les frappes de loin mais aussi la fi-
nition devant les buts.»

«Je me sens à l’aise en pointe»
Par rapport au poste dans lequel Nezla

se sent le plus à l’aise, il dira : «Je suis un
avant-centre et je me sens à l’aise en
pointe. Je peux aussi évoluer sur l’aile mais
je préfère me positionner devant les buts.»

«Je donnerai tout pour m’imposer
et gagner un titre»

Avant de conclure, le jeune attaquant
kabyle dira : «Je ne vais pas baisser les
bras, je vais tout donner pour m’imposer
et marquer le maximum de buts. Je veux
gagner un titre avec la JSK.»

Synthèse réalisée par S. D. 

Tout en respectant la distance et les gestes barrières

ZELFANI S’EST ENTRETENU
BRIÈVEMENT AVEC LES JOUEURS 
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LE DTN AMEUR CHAFIK RELANCE LE DOSSIER

L’entraîneur de la JSK, Yamen
Zelfani, est enfin rentré en
Algérie. Il est depuis avant-

hier à Mostaganem où il est
contraint, conformément aux re-
commandations sanitaires, à un
confinement de cinq jours. Zelfani,
qui a passé son test PCR en Tunisie,
ne devrait pas tarder à entamer sa
mission avec les joueurs. Ça sera en
fait pour le troisième stage estival
sachant que le regroupement de
Mostaganem prendra fin demain
matin. C’est en effet un grand sou-
lagement qui a été ressenti par Zel-
fani ainsi que ses deux
compatriotes, l’adjoint Fakhri et le
milieu de terrain Darradji. Par ail-
leurs, sur un autre registre, la ques-
tion de la qualification de Zelfani
pour la nouvelle saison est toujours
posée. À ce jour, Zelfani ne dispose
pas de licence lui permettant de
s’asseoir sur le banc. D’ailleurs, ce
problème a été posé la saison écou-
lée faute d’un diplôme CAF (A)
qu’il n’avait pas encore obtenu suite
à l’arrêt de la formation par la CAF.
À quelques semaines du début de la
nouvelle saison, ce dossier n’est tou-
jours pas réglé et risque de priver
encore le coach du banc s’il n’arrive
pas à compléter son dossier de qua-
lification d’ici le mois de novembre
prochain. Sur cet aspect, le direc-
teur technique de la FAF, Ameur
Chafik, s’est exprimé sur une chaîne
privée et a affirmé que le cas de
Yamen Zelfani n’est toujours pas
réglé et cela sous-entend que s’il n’a
pas son diplôme CAF (A) d’ici le
mois de novembre prochain, il
risque de ne pas être autorisé à coa-
cher son équipe. 

La FAF a déjà été saisie 
Avant même l’arrêt de l’exercice

précédent, la direction kabyle avait
saisi la Fédération algérienne de
football pour le cas de Zelfani no-
tamment, concernant sa qualifica-

tion. La direction a expliqué que le
coach Zelfani avait déjà entamé le
cycle de formation et qu’il ne devrait
pas tarder à obtenir son diplôme
CAF (A). De son côté aussi, Zelfani
s’est rapproché personnellement des
services de la FAF avant son retour
en Tunisie. Zelfani avait annoncé à
maintes reprises que sa qualification
n’est qu’une simple formalité et qu’il
devrait avoir ce document qui
manque à son dossier avant l’entame
du nouvel exercice. 

Les Kabyles s’inquiètent  
À un mois et demi de l’entame de

la saison 2020-2021, les dirigeants
kabyles s’inquiètent sérieusement
pour le dossier de qualification de
l’entraîneur Yamen Zelfani. Ils crai-
gnent que d’ici l’entame de l’exercice
ce problème reste toujours posé et
que le coach ne soit pas autorisé à
diriger les matchs à partir du banc
des remplaçants, une situation qui
aura une influence directe sur les
résultats de l’équipe. En tout cas, la
JSK n’attendra pas la dernière mi-

nute pour réagir, on a appris d’une
source proche de la direction que
cette dernière relancera les ins-
tances sportives, la DTN en parti-
culier, chargée de ce dossier pour
demander une solution à ce dossier. 

Mellal ne restera pas les
bras croisés

Le président Cherif Mellal était
très content avant-hier après le re-
tour de son entraîneur bloqué en
Tunisie en raison de la fermeture de
l’espace aérien et des frontières ter-
restres pour cause de pandémie
Covid-19. Mellal, qui a renouvelé
toute sa confiance à Zelfani pour la
saison prochaine, a confié dernière-
ment que sa qualification est un dé-
tail qui va être réglé avant l’entame
du nouvel exercice. On ignore pour
l’instant si le coach aura son diplôme
d’ici le mois de novembre prochain
ou s’il sera encore obligé de suivre les
premières journées à partir de la tri-
bune le temps que tout ce dossier
soit réglé définitivement. 

L. A.

LA QUALIFICATION 
DE ZELFANI N’EST TOUJOURS
PAS RÉGLÉE 

Le directeur technique national,
Ameur Chafik, qui s’est exprimé
avant-hier sur les ondes de la radio
nationale, est revenu sur cette ques-
tion de qualification des entraî-
neurs de clubs de Ligues
professionnelles 1 et 2 notamment
les étrangers et révélé qu’il n’y a

aucun changement dans les procé-
dures mises en place par nos ins-
tances sportives. Le DTN a même
évoqué le cas de l’actuel entraîneur
de la JSK, Yamen Zelfani, en décla-
rant ceci : «La politique de la DTN
en matière de qualification des en-
traîneurs étrangers n’a pas connu de

changement. Le problème de quali-
fication de Zelfani est toujours posé
tant qu’il n’a pas obtenu son di-
plôme CAF (A). Il n’y a aucun pays
dans le monde qui accorde une
qualification à un entraîneur sans
avoir tous les diplômes demandés.»

L. A.

AMEUR CHAFIK (DTN) : «TANT QUE ZELFANI N’A PAS SON DIPLÔME CAF (A) IL NE SERA PAS QUALIFIÉ»

L’attaquant kabyle Belgherbi
poursuit toujours son pro-
gramme de remise en forme

en solo. Jusqu’à hier, il n’a pas eu le
feu vert pour reprendre avec le
groupe et ça sera pareil aussi pour
les deux dernières séances d’au-
jourd’hui et de demain. Le staff
technique préfère accorder encore
du temps pour le joueur afin qu’il
puisse récupérer toutes ses forces et
ne prendre aucun risque. Son état
s’améliore beaucoup, comme nous
l’a confié un membre du staff médi-
cal et le fait qu’il s’entraîne en solo
lui permettra d’être épargné de
quelques exercices qui peuvent lui
coûter probablement une rechute.
Selon le même dirigeant, Belgherbi
affiche des signes positifs et d’ici au
troisième stage, il sera fin prêt pour
reprendre les exercices collectifs. 

Il ne ressent plus de
douleurs 

Ayant été soumis aux soins in-
tensifs et un programme spécifique,
l’attaquant Belgherbi ressent une
nette amélioration. Il ne ressent
plus la douleur et commence même
à retaper dans le ballon. Des signes

positifs qui rassurent et le staff mé-
dical et l’entraîneur Mourad Karouf
qui souhaite le récupérer le plus vite
possible. Le médecin du club est
très optimiste que d’ici quelques
jours, Belgherbi aura la possibilité
de reprendre le travail avec le
groupe surtout que la prochaine
étape sera consacrée au travail de
cohésion et le système de jeu que
doivent travailler les Canaris sous la
houlette de Zelfani qui va reprendre
les choses en main dès la semaine
prochaine. 

Aguieb doit encore patienter 
Par ailleurs, et pour ce qui est du

jeune Aguieb qui a rejoint l’équipe
avec trois semaines de retard, il
devra encore patienter encore pour
intégrer le groupe. Aguieb, qui a été
retardé par la série d’examens mé-
dicaux qu’il devait effectuer avant
de rallier Mostaganem, est actuelle-
ment soumis à un travail physique
en solo par le préparateur Oudai
mais d’ici deux semaines, il devrait
en principe être capable de com-
mencer avec le groupe. 

S. D.

BELGHERBI SERA D’ATTAQUE
POUR LE 3e STAGE 

Le désormais ex-capitaine des Canaris
Nabil Saâdou jouera au MCA la saison
prochaine. C’est avant-hier qu’il a officia-

lisé et signé son nouveau contrat pour deux
ans au profit du Doyen. Saâdou, dont le
contrat est arrivé à terme au mois de juin der-
nier avec la JSK, a reçu de nombreux contacts
de la part de clubs locaux et étrangers aussi. Il
était même question de renouveler avec la
JSK, avant que sa piste ne soit définitivement
écartée. Juste après avoir tout officialisé avec
le MCA, le défenseur central a relancé le
débat concernant ses arriérés avec la JSK. Lui
comme tous les autres joueurs libérés n’a pas

reçu la totalité de ses salaires. Selon des in-
discrétions, Saâdou envisage sérieusement de
déposer un recours auprès de la Chambre de
résolution des litiges. Au départ, il n’avait pas
eu l’intention de recourir à la CRL mais
comme sa situation tarde à se régler, il ne veut
pas attendre plus longtemps. Il est utile de
rappeler qu’avant l’arrêt de la compétition,
l’ex-capitaine de la JSK Nabil Saâdou avait
contracté une blessure au genou (ligaments
croisés, ndlr). Il n’a pas échappé à l’interven-
tion chirurgicale qu’il a d’ailleurs subie en Tu-
nisie avec succès. Durant tout le confinement
sanitaire, Saâdou a été soumis à un pro-

gramme draconien de remise en forme. Ac-
tuellement, il est prêt et promet une saison en
force sous le maillot de son nouveau club.

Addadi, Banouh attendent 
le verdict pour signer ailleurs

Les deux autres joueurs kabyles libérés cet
été, en l’occurrence le milieu de terrain Tou-
fik Addadi et l’attaquant Hamza Banouh,
étaient les premiers à saisir la CRL pour ré-
clamer leurs lettres de libération. Contraire-
ment à Saâdou qui était libre, les deux joueurs
cités ont encore une année de contrat et n’ont
pour l’instant pas opté pour un autre nouveau

club. Addadi et Banouh attendent toujours le
verdict de la CRL pour avoir leur libération
et pouvoir opter pour un autre club de leur
choix. Selon les informations qui circulent ces
dernières heures, l’ex-capitaine kabyle Addadi
est attendu cette semaine au siège du MCA.
Il devrait signer un précontrat, en attendant
que la CRL tranche sur son dossier. S’agissant
de Banouh, ce dernier n’a toujours pas tran-
ché sur son avenir mais selon une source fia-
ble, il serait lui aussi proche d’un club du
Centre. 

R. A. 

SAÂDOU SAISIRA LA CRL ET EXIGE TOUT SON ARGENT

Un attaquant local signera cette semaine 
A en croire une source fiable, les dirigeants de la JSK auraient tout conclu

avec un attaquant local qui devrait officialiser sa venue cette semaine. Selon
notre source, les discussions entre le joueur et la direction sont tenues dans la
discrétion totale car le joueur aurait déposé un recours à la CRL pour de-
mander sa libération de son club employeur actuel. Le staff technique kabyle
serait très intéressé par le profil de ce joueur qui a fait ses preuves. A la JSK, il
va encore s’affirmer notamment avec la participation du club à la Coupe de la
CAF. Les dirigeants de la JSK ont renoncé à la piste d’un attaquant africain, et
ce, pour des raisons logiques, fermeture de l’espace aérien, sur le plan admi-
nistratif aussi, le club dispose déjà de deux étrangers, Tubal et Juma.

R. A. 



La JSMS veut récupérer Haddad 

llConstatant que le joueur n’est pas encore qualifié par la di-
rection du Mouloudia, les dirigeants de la JSMS font les pieds

et les mains pour récupérer Mouad Haddad. Nous avons appris que
le club de Skikda aurait même pris attache avec le défenseur

central qui est totalement désabusé. 

Skikda veut chiper Salhi au Mouloudia  

llFace à la non-qualification de Salhi dans la me-
sure où le club se trouve actuellement avec quatre

portiers et doit libérer un élément, le club de Skikda suit
avec intérêt cette affaire. Nous avons appris que le nou-

veau promu veut chiper Abdelkader Salhi au Moulou-
dia d’Alger, si la direction ne parvenait pas à qualifier
sa dernière trouvaille. 

Bourayou, chef de délégation 
à Mostaganem

llLors du second stage qui se tiendra dans
la ville de Mostaganem, c’est Abdelatif

Bourayou qui a été désigné par Nacer Almas
pour présider la délégation algéroise.  

Sailaâ et Merouani
réclameraient une

augmentation 

llAprès que
Samy

Frioui ait obtenu
gain de cause au-
près de sa direc-
tion, deux autres

joueurs de
l’équipe possè-

dent une clause
dans leur

contrat qui
exige une aug-

mentation. Il
s’agit de

Mhamed
Merouani
et Abdel-

hak Sailaâ
qui tou-

chent les
salaires les
plus bas au

Moulou-
dia. De ce

fait, les deux
défenseurs

centraux veulent
activer cette clause qui

leur permet de revoir
leur rémunération à la

hausse. Reste à connaî-
tre la décision de la di-

rection qui n’a pas
envie qu’une affaire

Frioui se répète.  
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Dans cet entretien, Toufik Addadi affirme qu’il attendra la décision de la CRL
pour mettre le cap sur le Mouloudia d’Alger.  
Vous devez attendre avec impatience la décision de la CRL qui tranchera ce dimanche proba-
blement en votre faveur ?
Inch’Allah. Je suis très optimiste. Je suis convaincu que la CRL me donnera gain de cause

et que je vais obtenir mes papiers qui me permettront de choisir ma future destina-
tion.
On sait que vous avez des touches avec des clubs saoudiens…  
Effectivement, j’ai eu des contacts avec des clubs saoudiens mais je n’ai pas

voulu donner suite car il y a le Covid-19 puis les frontières sont fermées. Je
préfère donner la priorité à la piste locale. 
Est-il vrai que vous avez négocié avec le club égyptien d’Ismaily ? 
C’est vrai que j’ai négocié avec le club égyptien d’Ismaily. Mais l’offre

qui m’a été formulée n’était pas intéressante. C’est pour cela que j’ai re-
noncé à rejoindre le championnat égyptien.   
On parle de votre venue prochaine au Mouloudia. Est-ce que
vous êtes toujours en contact avec les dirigeants du Doyen ?
Pour vous dire vrai, cela fait longtemps qu’on n’a pas discuté. La

dernière fois, ils m’ont dit de régulariser ma situation, ensuite on
pourra se mettre autour d’une table pour négocier. 
Est-ce que votre rencontre est programmée pour lundi ?
Pour l’instant, personne ne m’a contacté du côté du Moulou-

dia pour me fixer un rendez-vous. On attend la décision de la
CRL pour convenir un rendez-vous. On va discuter, ensuite on
verra ce qu’il y aura lieu de faire. Il ne faut pas précipiter les
choses.
Vous devez être très heureux pour Saâdou qui vient de
signer pour deux ans au MCA ?
J’étais vraiment très content pour lui. Je l’ai appelé hier

pour le féliciter. Il le mérite et je sais que Saâdou rendra
heureux les Chnaoua. C’est un joueur pétri de qualités qui
ne mérite pas la manière avec laquelle il a été traité à la
JSK. Il apportera un grand plus au Mouloudia. 
On sait que le coach tunisien de la JSK, Zelfani,
voulait vous garder…
Absolument, il voulait garder Saâdou et moi mais la

direction a pris une autre décision.  
Vous devez connaître plusieurs joueurs du Mou-
loudia ce qui faciliterait votre adaptation ?
Je connais Walid Allati qui est comme un frère. On

est toujours en contact. Il y a aussi Mehdi Benaldjia
sans oublier Saâdou et Salhi. Je connais pratiquement
tous les joueurs de l’équipe. De ce côté, il n’y a aucun
souci. Mais comme je l’ai dit, c’est une question de
mektoub. Tout devra se décider dans les prochaines
heures.  

 Entretien réalisé par 
Tarek-Che 

ADDADI OBTIENDRA SA 
LIBÉRATION AUJOURD’HUI    
En conflit avec la JSK, Toufik Addadi attendra aujourd’hui la décision de la

CRL qui devrait trancher en sa faveur. Le milieu de terrain de la JSK est op-
timiste quant à l’obtention de sa lettre de libération qui lui permettrait de
rejoindre probablement le Mouloudia d’Alger. 

«DÈS QUE LA CRL M’AURA DONNÉ GAIN DE
CAUSE, JE NÉGOCIERAI AVEC LE MCA» 

Pour la première fois, les
supporters unanime-
ment approuvent l’ini-

tiative de la direction
algéroise pourtant très criti-
quée ces derniers temps.
Alors que son contrat expire-
rait en juillet 2021, les pen-
sionnaires d’Al Achour ont fait
d’une pierre deux coups. Ré-
pondant aux attentes du
joueurs qui voulait mettre en
application une clause du
contrat qui lui permet de ré-
clamer une augmentation de
salaire, Nacer Almas a pu sai-
sir l’opportunité pour deman-
der à l’avant-centre de
prolonger son bail d’une
année. C’est chose faite
puisque Samy sera sous
contrat avec le Mouloudia
jusqu’en 2022. Une procé-
dure qui a eu pour effet de
réjouir les supporters car ils
redoutaient le départ de
Samy à la fin de la saison ou
même à la mi-saison car le
club aurait été contraint de le
vendre au plus offrant,
comme cela s’était passé
pour Farouk Chafai et surtout
Sofiane Bendebka.   

Le club s’est
protégé contre le
départ de son
baroudeur 
En faisant prolonger Samy

Frioui, le Mouloudia s’est pro-
tégé contre un départ vers
l’étranger sans en tirer profit.
A présent, chaque club qui
voudra Frioui devrait négo-
cier avec les pensionnaires
d’Al Achour qui ont pu enle-
ver une épine du pied, en at-
tendant de régler d’autres
dossiers cruciaux comme
ceux de Toual, Rooney et
Ouartani qui doivent quitter
le navire.
Samy risque une
sanction financière
Reprenant l’entrainement

avec le groupe, Samy Frioui
devrait passer juste avant le
stage à Mostaganem devant
le Conseil de discipline. Le
joueur doit répondre de son
acte considéré comme une
faute professionnelle. Aussi,
le joueur encourt une sanc-
tion financière qui lui sera in-
fligée par la direction.    

 T. Che 

La direction promet de
régulariser cette
semaine les joueurs 

llFace aux revendications
des joueurs qui réclament

leurs arriérés, la direction mou-
loudéenne s’est engagée à régler
tout le monde au cours de la se-
maine. Une information confir-
mée par Tahar Belkhiri en
personne qui se veut optimiste
concernant l’assainissement de
la situation financière de l’en-
semble des troupes. Une course
contre la montre est enclenchée
par Nacer Almas qui doit trou-
ver les fonds nécessaires afin de
tenir ses engagements en évi-
tant que le vestiaire se mette en
mode ébullition.   
Lamara, Chaâl, Dahlal et
Silem remportent le test
VMA 

llEffectuant avant-hier
après-midi des tests VMA

à tous les joueurs, Nabil Neghiz
a voulu obtenir des indications
sur la forme de ses troupes.
C’est Lamara, Chaâl, Dahlal et
Silem qui ont remporté ce test.  

Saâdou en solo

llAprès les présentations, Nabil Saâdou s’est entraîné en solo. Le
défenseur central suit actuellement un programme spécifique. 

Une séance matinale axée sur le renforcement

llLe groupe a repris hier le biquotidien avec une séance matinale
axée sur le renforcement musculaire. Cette session s’est déroulée

en présence de Bourayou, le DTS du club.  

Ouartani, Rooney, Mokrani et Toual ne seront pas
présents à Mostaganem   

llAlors que leurs noms sont portés sur la liste des libérés, la di-
rection a pris la décision de ne pas retenir Ouartani, Rooney, Mo-

krani et Toual pour le second stage qui se tiendra à Mostaganem. Cette
décision est un message fort lancé à destination des éléments devenus
indésirables au club.  

La direction écarte la piste Boudjenane 

llA force de l’attendre, la direction du Mouloudia à pris la déci-
sion de ne pas retenir Kamel Boudjenane. Bien que celui-ci fasse

l’unanimité, l’incapacité du technicien à rejoindre sa future équipe en
provenance de Madrid impose aux pensionnaires d’Al Achour une dé-
cision radicale. En effet, le Mouloudia a décidé d’écarter la piste Boud-
jenane. 

Sayeh et deux autres CV sont à l’étude   

llLe président du MCA, Nacer Almas, affirme que trois CV sont
à l’étude. On connaît déjà le nom de Dahmane Sayeh plus deux

autres préparateurs physiques. Cette semaine, la direction prendra une
décision concernant celui qui succèdera à Ikiouane. 

LA PROLONGATION DE CONTRAT
DE FRIOUI RÉJOUIT LES CHNAOUA 



KHACEF A DISPUTÉ SON PREMIER
MATCH OFFICIEL AVEC LE CD TONDELA 

NAHD
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La première question posée au boss mouloudéen,
Nacer Almas, concerne les revendications des joueurs
qui attendent de percevoir leurs arriérés. Nullement

inquiet, Almas affirme que tout le monde touchera son ar-
gent rubis sur l’ongle. «Il n’y a aucun souci. J’ai rassuré les
joueurs en promettant de régulariser tout le monde dès qu’on
réceptionnera l’argent. Personne au Mouloudia ne sera lésé.
Chacun touchera son argent jusqu’au dernier centime. Les
joueurs ne doivent pas donc s’inquiéter.»
«On négociera avec Addadi dès qu’il aura
obtenu ses papiers»

Voulant savoir s’il y a du nouveau dans le dossier Addadi,
Almas attend que le joueur régularise sa situation pour en-
tamer les négociations. «Addadi fait partie de nos plans.
Maintenant, on négociera avec le joueur dès que celui-ci aura
obtenu ses papiers. Une fois qu’il sera en règle, on pourra se
mettre autour d’une table pour négocier.»      
«On recrutera un avant-centre puis on bouclera
le mercato» 

En plus de Toufik Addadi, le président du CA espère faire
venir un avant-centre puis boucler le mercato estival. «On
veut recruter un avant-centre puis on bouclera le mercato es-
tival. On s’active pour trouver la perle rare qui apportera un
plus devant.»
«On a décidé d’écarter la piste Boudjenane»

Notre interlocuteur nous informe que la piste Boudje-
nane est écartée et qu’un autre préparateur physique sera
nommé prochainement. «On a pris la décision d’écarter la
piste Boudjenane. Nous avons actuellement trois CV à l’étude.
On va trancher dans les prochains jours en désignant le pré-
parateur physique du club.»
«On doit régler le problème des quatre libérés
avant le stage de Mostaganem»

Dans la quête d’informations sur les éléments libérés qui
refusent tout compromis, Almas dira : «Il est évident qu’on
doit régler le problème des quatre libérés avant le stage de
Mostaganem», a-t-il lancé faisant allusion à Toual, Rooney,
Ouartani et le jeune Mokrani.
«On n’est pas la police des frontières pour
s’occuper du passeport de Rooney»

Au sujet de Rooney et cette affaire rocambolesque qui fait
actuellement le buzz sur le net avec cette histoire de passe-
port perdu, Almas a été franc et direct : «Pour nous, Rooney
est en règle avec son permis de travail. Maintenant, on n’est
pas la police des frontières pour s’occuper du passeport du

joueur qui n’engage que lui.»
«On remercie Frioui d’avoir accepté de
prolonger son contrat»

Almas tenait à rendre un vibrant hommage à Frioui,
après la prolongation de son contrat. «On remercie Frioui
d’avoir accepté de prolonger son contrat. Il n’y avait aucune
clause qui l’obligeait à le faire. C’est une très bonne chose pour
le club d’avoir Frioui une saison supplémentaire.»
«Frioui doit répondre de son acte car le
règlement est au-dessus de tout le
monde»

Toutefois, Almas affirme que Frioui sera sanc-
tionné pour son geste d’humeur. «Nous avons
des règles que personne ne doit transgresser. Le rè-
glement est au-dessus de tout le monde. Frioui
doit donc répondre de son acte. Au Mouloudia,
on ne badine pas avec la discipline de groupe.»
«Aucune réunion n’est prévue avec la
direction de Sonatrach»  

L’homme fort du Mouloudia, Nacer Almas, a
pris tout le monde à contre-pied en réfu-
tant toute rencontre ou rendez-vous
avec le P-DG de Sonatrach. «Tout
va à merveille. Tout est réglé
comme du papier à musique.
Alors, je suis le premier surpris. Il
n’y a aucune réunion prévue avec
la direction de Sonatrach», a
conclu le boss algérois.
Le président et les
dirigeants du club aux
funérailles de Maiche 

Les responsables du Moulou-
dia, à leur tête Nacer Almas,
étaient tous hier au cimetière
d’El Alia pour les funérailles
d’Abdelouahab Maiche. Celui qui
a porté haut le maillot du Mouloudia
et de l’EN est décédé à l’âge de 60
ans. Almas a lui tenu à rendre un
vibrant hommage. «À Dieu nous
appartenons et à Lui nous retour-
nons.» 

Propos recueillis par T. Che 

CHAÂL
DÉCIDE DE RESTER,
CHAMBOULANT AINSI LES
PLANS DE LA DIRECTION

Intervenant avant-hier soit dans l’application, Farid Chaâl
a pris la décision de rester, après avoir épuisé toutes
les pistes qui le mènent vers l’Arabie Saoudite. Le fait
que le portier ait pris cette décision de poursuivre
l’aventure avec les Vert et Rouge chamboule les
plans de la direction qui espérait le départ de l’en-
fant de Beni Douala à l’étranger, surtout que Toual
refuse tout compromis.  

«J’AI DES CONTACTS EN
ARABIE SAOUDITE MAIS JE
NE SONGE PAS À PARTIR»
Farid Chaâl s’est exprimé sur son avenir qui s’ins-

crit désormais au Mouloudia à moins d’un chambou-
lement de dernière minute. «On travail

d’arrache-pied avec Benhaha, le coach des gar-
diens. Ce n’est pas facile de reprendre avec

un arrêt de six mois. C’est vrai que j’ai
terminé parmi les premiers lors des
tests VMA. On doit travailler encore
plus pour répondre à toutes les at-
tentes. Concernant mon avenir.
C’est vrai que j’ai des contacts
avec des clubs saoudiens. Mais je

suis sous contrat
avec le Mou-

loudia et je
ne songe
pas à par-
tir. La
preuve, je
suis là et je

suis concentré
sur mon travail

et uniquement sur
mon travail», a-t-il

lancé.    
T. Che 

ALMAS : «J’AI PROMIS AUX
JOUEURS QU’ILS SERONT PAYÉS
DÈS RÉCEPTION DE L’ARGENT»  

Les joueurs
fêtent

l’anniversaire 
de Neghiz 

L’attitude des joueurs qui ont
surpris Nabil Neghiz traduit l’am-
biance qui règne au sein du groupe.
En effet, les camarades de Hachoud
ont organisé l’anniversaire de leur
coach qui était ému juste après le

dîner en présence de tout le
monde.

Les U-21
entament aujourd’hui

la préparation 
avec 18 éléments 

Comptabilisant six éléments
avec les professionnels, Mes-

saoudi, le nouveau coach des U-
21, devrait entamer aujourd’hui

le boulot, avant d’entrer en stage
bloqué. C’est avec 18 joueurs que

le nouveau technicien devra œuvrer
à la forêt de Bouchaoui et l’an-

nexe du 5-Juillet. 

Haroun,
l’attaquant de
Magra, proposé 
A la recherche d’un atta-

quant de pointe, nous avons
appris que le centre avant de
Magra, Ali Haroun, vient d’être
proposé à la direction du Mou-
loudia. Le dossier du joueur
sera étudié avant qu’une dé-

cision ne soit prise. 

Prêté l’hiver dernier pour les Giron-
dins de Bordeaux, Mohamed Naou-
fel Khacef, qui n’a disputé que trois

rencontres avec l’équipe réserve, n’a pas vu
l’option d’achat fixée dans son contrat
levée. Pas vraiment intéressé par l’idée de
rebondir en Algérie ou en Tunisie, c’est au
Portugal qu’il a atterri. L’ancien interna-
tional olympique s’est engagé il y a
quelques semaines pour deux saisons en
faveur du CD Tondela, une équipe qui
évolue en Liga Sagres, première division
portugaise. En déplacement hier à Mari-
timo, il a débuté sur le banc des rempla-
çants avant d’effectuer son entrée en cours
de jeu. Ayant pris part à l’intégralité de la
seconde période, il n’a pas pu éviter la dé-
faite aux siens qui se sont inclinés sur le
score de deux buts à un.  

Merzekane a mal géré son cas
Le transfert de Mohamed Naoufel Kha-

cef au CD Tondela a fait couler beaucoup
d’encre. La direction l’a accusé d’avoir ré-
silié son contrat d’une façon unilatérale.
Elle a même menacé de ne pas envoyer le
TMS qui permet à son nouveau club de le
qualifier mais le joueur ne s’est pas montré
inquiet par leurs menaces et le temps a fini

par lui donner raison. Un vé-
ritable coup dur pour le direc-
teur sportif, Chaâbane
Merzekane, qui a mal géré ce
dossier. En effet, il aurait pu
accepter la proposition des
Portugais et renflouer les
caisses du Nasria avec 200.000
euros mais son entêtement a
poussé Naoufel Khacef et ses
avocats à saisir la FIFA pour
récupérer sa libération.
Nommé directeur sportif le
mois de janvier, Chaâbane
Merzekane, qui n’arrive tou-
jours pas à convaincre Nabil
Bousmaha et Nabil Aït Fer-
guene de retirer la plainte
qu’ils ont déposée au niveau
de la CRL, ne fait pas donc
mieux que son prédécesseur,
Mourad Lahlou.      

El Orfi et Meftah, les
meilleurs au test VMA 

Lors des tests physiques ef-
fectués par les joueurs hier
après-midi, deux éléments se
sont distingués. Fidèle à ses

habitudes, Hocine El
Orfi a une nouvelle fois
brillé. Le milieu de ter-
rain a prouvé une nou-
velle fois que même s’il
a dépassé la trentaine,
il pourra encore évo-
luer dans le haut ni-
veau pendant de
nombreuses années.
Connu pour être un
joueur qui se donne
toujours à fond, l’an-
cien international af-
fiche ainsi ses
ambitions. L’autre qui a
pu rivaliser avec Ho-
cine El Orfi n’est autre
que Mohamed Rabie
Meah. L’arrière latéral
droit et grâce à sa per-
formance a dû sûre-
ment rassurer Nadhir
Leknaoui, surtout
lorsqu’on sait que le
coach mise beaucoup
sur lui pour occuper le
couloir droit.

Rachid C.

Plus de peur que de
mal pour Mokrani

Barré par la concurrence, Mohamed Seddik Mo-
krani n’a disputé que cinq matches lors du précédent
exercice. En stage depuis mardi, le gardien de but est
animé d’une grande volonté pour retrouver son meil-
leur niveau. Malheureusement pour lui, tout ne s’est
pas déroulé comme prévu lors de la séance de ven-
dredi. En effet, le portier a ressenti des douleurs au ni-
veau du genou, des douleurs qui l’ont poussé à quitter
le rectangle vert. Pris immédiatement en charge par
les membres du staff médical, il est soumis à des
séances de soins depuis maintenant deux jours. 

Il a passé hier une IRM
D’après un membre du staff médical, Mohamed Sed-

dik Mokrani n’a rien de grave mais pour éviter toute
mauvaise surprise et afin de déterminer avec précision
les véritables raisons de ses douleurs, l’ancien keeper
du DRBT était obligé de passer une IRM. D’après nos
informations, obligé de se rendre à une clinique au
centre-ville de Chlef, il a été accompagné hier après-
midi par le chef de délégation, Cherif Abdeslam. Si
tout se déroule comme prévu, c’est lors des prochaines
heures que les résultats seront connus.

Il devra reprendre demain
Mohamed Seddik Mokrani n’a pas pris part à la

séance d’hier, le gardien de but devra faire l’impasse
également sur la session d’aujourd’hui. Soumis à des
soins intensifs, son état de santé est en nette améliora-
tion. Sauf revirement de situation de dernière minute,
c’est demain qu’il devra reprendre. Le portier sera sou-
mis à un programme spécifique avant qu’il ne puisse
réintégrer le groupe.  Rachid C.
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BOUCHINA DEVRAIT
SIGNER AUJOURD’HUI

L’accord avec le joueur a été
trouvé jeudi, mais ce n’est
qu’aujourd’hui que Mustapha
Bouchina devra signer un
contrat qui le liera aux Rouge
et Noir pour les trois pro-
chaines années. Le défenseur
central qui était tout proche de
rejoindre le CRB a été
convaincu par Anthar Yahia de
changer de destination et c’est
du côté de Bologhine qu’il évoluera. Disposant
d’une grande expérience, le désormais ex-capitaine
du Paradou AC finalisera en ce début de semaine
et débutera le travail avec ses nouveaux partenaires
demain.

Invité d’une émission sportive diffusée
sur la chaine nationale, Anthar Yahia
en a profité pour apporter quelques

précisions qui concernent l’actualité du
club. L’ancien capitaine des Verts a parlé
pour la première fois du départ de Muaid
Ellafi. Un départ qui a fait couler beaucoup
d’encre et de salive. Au sujet de cette déci-
sion qui a surpris plus d’un, il a dit : 
«Muaid Ellafi est un joueur que nous avons
supervisé à maintes reprises. Pour être franc,
il ne m’a pas trop convaincu et son niveau
n’est pas exceptionnel. C’est un joueur qui a
certes réalisé un bon début d’aventure avec
l’USMA mais par la suite, il a eu une baisse
de forme. C’est un joueur technique, mais
lorsqu’il perd le ballon, il reste immobile. Il
ne fait pas beaucoup d’efforts pour le récupé-
rer et aider ses coéquipiers défensivement.»
C’est donc pour ces raisons que la nouvelle
direction a décidé de négocier un départ et
c’est mercredi passé que le contrat qui le
liait à l’USMA a été résilié.»
«Nous n’avons reçu aucune 
offre pour lui»

Le directeur sportif des Rouge et Noir ne
s’est pas arrêté là puisqu’il a ajouté : «Ce
qu’il faut savoir aussi, c’est que beaucoup de
choses ont été dites et écrites à son sujet mais
officiellement, nous n’avons reçu aucune
offre pour lui.» Alors que la presse tuni-
sienne a évoqué un intérêt de l’EST, celui
qui était également suivi par le Zamalek a
finalement choisi de rebondir au Maroc
puisque c’est au Wydad qu’il jouera lors de
cette saison 2020/2021. Arrivé à l’USMA en
janvier 2019, il a remporté le titre de cham-
pion quelques mois après et a participé à la
Ligue des champions. Une compétition que
le club a quittée en phase de poules, un
groupe dans lequel le Sundowns Mamelodi
et le WAC étaient plus forts.
«Si on recrute un joueur étranger,
son niveau doit être supérieur aux
locaux»

Ayant reçu carte blanche de la part du P-
DG du Groupe Serport, Anthar Yahia a

évoqué la piste étrangère : «Si on recrute un
joueur étranger, son niveau doit être supé-
rieur aux locaux. Nous ne recrutons pas
juste pour le faire. Nous avons des critères à
suivre et nous ciblerons ceux qui disposent
des qualités que nous cherchons.» Alors que
les frontières sont toujours fermées, l’arri-
vée d’un joueur étranger lors des pro-
chaines semaines semble de plus en plus
difficile.
«On a recruté les joueurs 
qu’on voulait»

Le natif de Mulhouse s’est montré satis-
fait du recrutement effectué jusque là :
«Nous avons ciblé beaucoup de joueurs et
nous avons recruté ceux qui nous avons
voulus. Le groupe a bien été renforcé,
j’espère qu’ils apporteront le plus qu’on
attend d’eux. S’ils sont là, c’est qu’ils
pourront rendre le groupe meilleur et
ce sera à eux de faire ce qu’il faut pour
briller.» Pour rappel, l’USMA a enregis-
tré huit arrivées et ce nombre risque
bien d’augmenter une fois que Mustapha
Bouchina aura signé son contrat.
«On avait le choix entre Ghacha,
Belhocini et Belkacemi, finalement
on a choisi Belkacemi»

Lors de son passage à
l’ENTV, Anthar Yahia a fait
quelques confidences : «On
avait le choix entre Ghacha,
Belhocini et Blekacemi.
Finalement, nous avons
choisi Ismaïl Belkacemi
et nous sommes heu-
reux qu’il soit parmi
nous. C’est un élé-
ment qui a beau-
coup de qualités. Il
a le profil pour
réussir à
l’USMA.» L’an-
cien joueur du
MOB et du CSC
aura la lourde tache de mener
l’attaque des Rouge et Noir.

«On vise toujours un joueur de l’ES
Tunis»

Visiblement, l’opération recrutement est
loin d’être close. A ce sujet, Anthar Yahia a
dit : «On vise toujours un joueur de l’ES
Tunis.» Il s’agit de  Mohamed Amine Tou-
gai. Le jeune défenseur central, retenu dans
la liste élargie de Djamel Belmadi pour le
prochain stage des Verts, est toujours dans
le viseur des Usmistes même si les Tuni-
siens ne semblent pas prêts de lui accorder
un bon de sortie.
«On espère trouver une solution
pour Cherifi, Ardji et Oukkal»

Pour terminer, il a parlé des
joueurs indésirables : «Jusqu’à pré-

sent, nous avons trouvé un ac-
cord avec de nombreux
éléments sur lesquels le coach
ne compte pas pour que leurs
contrats soient résiliés et c’est
ce qui a été fait. Maintenant,

nous espérons trouver une so-
lution pour les cas Cherifi,
Ardji et Oukkal, avant de clore

ce dossier une fois pour
toutes.» 

Synthèse
réalisée

par A.
C.

AAlger depuis exactement
une semaine, après avoir
fait le déplacement de Marseille à la capi-

tale au bord d’un avion spécial affrété par la di-
rection du club, c’est aujourd’hui que François
Ciccolini, Bouziane Benaraibi, Nicolas Baup,
Mohamed Benhamou, Sylvain Matrisciano mais
aussi Alexis Guendouz, Mehdi Beneddine, Salim
Akkal, Mazire Soula et Oussama Abdeljalil quit-
teront l’hôtel Mazafran où ils ont été confinés de-
puis leur arrivée. Aucune anomalie ayant été
détectée, les membres du staff technique, le nou-
veau responsable de la formation et entraineur
des U21 ainsi que les recrues franco-algériennes
des Rouge et Noir seront autorisés à quitter Zé-
ralda, à leur grand bonheur et celui des diri-
geants puisque ces derniers n’ont qu’un seul
souhait, les voir débuter officiellement leur mis-
sion sur le terrain, après tous les efforts qu’ils ont
faits, afin que ce voyage de France puisse se
concrétiser, au moment où les frontières aé-
riennes et terrestres de notre pays sont toujours
fermées. 

Ils passeront des tests médicaux 
à Aïn Benian

Une fois qu’ils auront quitté l’hôtel Mazafran
en fin de matinée, le coach français, ses assistants
mais aussi les joueurs qui les ont accompagnés
lors de ce voyage de la France jusqu’à Alger pren-
dront la direction de l’ESHRA où ils trouveront
certainement le directeur général et le directeur
sportif ainsi que d’autres dirigeants du club à leur
accueil. La première étape sera de passer les tests
PCR, comme cela a été le cas pour les autres
membres du groupe et ce n’est qu’une fois qu’ils
auront les résultats qu’ils pourront s’installer
dans les appartements qu’ils occuperont pendant
la période qu’ils passeront ici. Il faut s’attendre
aussi que François Ciccolini enchaîne quelques
réunions avec ceux qui ont assuré l’intérim, afin
d’avoir le rapport détaillé de tout ce qui a été fait
pendant la semaine avant de tracer sa feuille de
route. Il aura également une nouvelle discussion
avec Anthar Yahia et les membres du staff médi-
cal pour leur dire ce qu’il attend d’eux  tout en
leur expliquant également sa manière de travail-
ler. La journée s’annonce donc chargée pour
celui qui a eu par le passé une brève expérience
en Algérie, plus exactement à la JSK. 

Ils sont attendus à l’entrainement lundi 
En principe, c’est ce lundi que François Cicco-

lini débutera officiellement sa mission en diri-
geant sa première séance d’entrainement. Les
autres membres de son staff seront également
présents tout comme les cinq Franco-Algériens
qui intégreront le groupe. Il faut souligner que
ces derniers ne sont pas restés les bras croisés
durant la semaine qu’ils ont passée en isolement
puisqu’ils ont effectué plusieurs séances dirigées
par le chargé de la préparation. Le but étant de
ne pas accuser beaucoup de retard par rapport à
leurs autres coéquipiers.

Adel Cheraki

CICCOLINI, 
SON STAFF ET 
LES JOUEURS

QUITTERONT L’HÔTEL
AUJOURD’HUI

ANTHAR YAHIA : «ELLAFI NE M’A
PAS CONVAINCU, SON NIVEAU

N’EST PAS EXCEPTIONNEL»

Anep : 2016014980 / Le Buteur du 27-09-2020
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Très disponible, Chamseddine Nessakh a eu
la sympathie de répondre à nos questions.
Lors de cette interview qu’il nous a
accordée, le capitaine du Chabab a parlé
des objectifs de son équipe en championnat
et en compétition africaine. Il a évoqué
aussi d’autres sujets qu’on vous laisse le
soin de découvrir.   

Le premier stage de préparation s’est achevé.
Comment s’est déroulée la reprise après un arrêt
de six mois ?
Dans de très bonnes conditions. Personnellement,

je considère que ce premier stage est couronné d’une
réussite totale. Nous avons bien travaillé surtout sur le
plan physique.  Honnêtement, je sens une bonne amé-
lioration. Certes, ce n’est pas facile de reprendre après
six mois d’arrêt. C’est pour cette raison que le prépa-
rateur physique a préféré augmenter le rythme au fur
et à mesure. Même s’il n’y a pas eu beaucoup de re-
crues, nous avons profité de ce regroupement pour
nous familiariser avec les nouveaux éléments. 
La préparation se déroule dans des conditions
particulières à cause de la pandémie du Covid-
19. Qu’avez-vous à nous dire à ce sujet ?
Le monde entier a été touché par cette pandémie,

elle a causé beaucoup de dégâts. Nous n’avons pas
réussi à aller jusqu’au bout du précédent exercice mais
ce n’est pas grave. La vie des citoyens passe avant tout.
Malgré les difficultés, nous n’avons jamais arrêté l’en-
traînement individuel durant cette période où toutes
les activités sportives étaient suspendues. Le prépara-
teur physique était en contact permanent avec mes ca-
marades. Chacun d’entre nous avait reçu un
programme particulier. Cela nous a beaucoup aidés
lors de la reprise. On n’est pas au top physiquement,
je sais qu’un grand travail nous attend mais nous
n’avons pas le choix. On doit se sacrifier pour retrou-
ver notre meilleur niveau.
Les joueurs ont reçu le guide du strict protocole
sanitaire à suivre. Un commentaire ?
Ce protocole sanitaire a été établi par des spécia-

listes. Pour notre bien, nous devons l’ap-
pliquer à la lettre. Nous sommes tous
conscients, le coronavirus se propage
très rapidement. Nous devons donc
prendre nos précautions pour éviter de
chopper le virus et contaminer les gens
avec qui nous sommes en contact.  
Le premier objectif du Chabab est
de conserver le titre de champion.
Comment voyez-vous votre mis-
sion?
Notre mission s’annonce très compliquée

mais nous sommes prêts à relever le défi. Le
Chabab sera l’équipe à battre. Nos adver-
saires vont faire tout leur possible pour
nous dominer, à nous de faire le néces-
saire pour débuter la saison en force,
enchaîner les résultats positifs et
prouver que nous n’avons pas rem-
porté le titre par hasard. 
La saison dernière, vous n’avez
pas réussi à atteindre la phase
de poules de la Coupe de la
CAF. Participer à la prochaine
édition de la Ligue des cham-
pions est une occasion pour
vous racheter, n’est-ce pas ?
Oui, bien sûr. N’importe quel

joueur rêve de participer à la Ligue des
champions. Le précédent exercice, nous
n’avons pas été chanceux. Le tirage au sort
nous a mis face à l’un des grands favoris de
cette compétition, la qualification nous a filé
entre les doigts. Nous avons beaucoup appris de
nos erreurs. Cette saison, les choses sont totalement
différentes. Nous sommes animés d’une grande vo-
lonté. Nous souhaitons atteindre des tours avancés,
donner une bonne image du football algérien et pro-
curer de la joie à nos supporters.

Entretien réalisé par 
Farid A.

Reprise aujourd’hui

l
Après avoir eu droit à deux jours de repos, c’est
aujourd’hui que les Belouizdadis se remettront
une nouvelle fois au travail. Avant d’appliquer

les exercices des membres du staff technique, les
joueurs seront appelés à passer de nouveau les tests
PCR et ce n’est qu’une fois les résultats obtenus que
Franck Dumas passera aux choses sérieuses.

Aïboud sera du déplacement 
à Mostaganem

l
Testé positif au Covid-19, Samir Aïboud a été
mis en confinement pendant quelques jours et
ce n’est qu’une fois rétabli qu’il a eu le feu vert

pour se joindre une nouvelle fois à ses coéquipiers.
Ayant passé un nouveau contrôle, il s’est avéré qu’il ne
souffre de rien et qu’il ne menace pas les autres mem-
bres du groupe. Une situation qui a poussé le médecin
à lui donner son aval afin de reprendre le service et
c’est ce qu’il fera aujourd’hui. Formé à la JSK, le milieu
de terrain fera le voyage avec ses partenaires à Mosta-
ganem où aura lieu le second stage de préparation.

Un joueur par chambre

l
Afin d’éviter toute mauvaise surprise, nous
avons appris que les responsables du club ont
décidé de mettre chaque joueur dans une cham-

bre à l’hôtel Holiday Inn. Rappelons que les champions
de la saison 2019-2020 quitteront cet établissement de-
main pour se rendre à Mostaganem où aura lieu le
deuxième stage après celui qui s’est déroulé la semaine
passée à Cheraga lors duquel les membres du staff
technique ont axé leur travail sur le plan physique.

Départ demain après-midi

l
Si tout se passe comme prévu, c’est demain en
début d’après-midi que les membres de la délé-
gation quitteront la capitale pour se rendre à

Mostaganem. Une fois sur place, ils iront à l’hôtel AZ où
ils passeront leurs nuits tout au long de ce stage qui
durera une dizaine de jours.

Le Chabab insiste pour Saâd
À la recherche d’un défenseur cen-

tral pour renforcer ce compartiment,
les responsables du club avaient ciblé

dans un premier temps Mustapha Bou-
china mais finalement ce dernier a pré-

féré prendre la direction de l’USMA.
Voyant cette piste se compliquer, ils

ont opté pour une autre qui les a
menés vers Saâd. L’ancien

joueur de l’ESS attend le ver-
dict de la CRL après

l’avoir saisie il y a quelque
temps et ce n’est qu’une

fois libre que les Belouiz-
dadis devront hausser le

rythme pour boucler
cette arrivée. Une arri-

vée qui ne fera qu’of-
frir plus de choix à Franck Dumas pour composer

sa charnière centrale.

Les supporters partagés à son sujet 
Alors que les dirigeants semblent chauds à l’idée de le

recruter, les supporters, eux, sont départagés au sujet du
joueur de l’USMBA. Si ce dernier ne fait pas l’unani-

mité, c’est tout simplement à cause des nombreux écarts
disciplinaires dont il a été l’auteur durant sa jeune car-

rière. Si certains sont pessimistes, d’autres pensent
qu’avec de bons encadreurs, il pourra se relancer et re-

trouver son meilleur niveau.

Oukkal, le plan B
Dans le cas où le transfert de Saâd capoterait, la di-
rection a déjà prévu un plan B. Annoncé partant de

l’USMA, Lyès Oukkal serait le joueur que le Chabab
vise. Après un passage au Nasria, il a pu réaliser de

bonnes performances avec les Rouge et Noir, ce qui a
encouragé les responsables belouizdadis à l’avoir dans

leur viseur. Pas contre l’idée de se relancer dans une
équipe de la capitale, Oukkal n’attend que de résilier

son contrat avant de trancher quant à sa future destina-
tion et ça pourrait bien être le CRB.

Son expérience, un vrai atout 
Si le Chabab garde un œil sur Lyès Oukkal, c’est

tout simplement parce que ce dernier dispose
d’un profil intéressant. Ayant disputé plus d’une

trentaine de rencontres lors de l’exercice sortant,
il dispose d’assez de qualités pour apporter un

plus. Il faut dire que l’expérience qu’il a acquise
sur le plan international après avec joué la Coupe

de la CAF avec le NAHD et la Ligue des cham-
pions avec l’USMA n’a pas laissé les membres

du staff technique insensibles. Affaire à sui-
vre…
F. A.

NESSAKH : «ON 
FERA TOUT POUR 

DÉFENDRE NOTRE TITRE DE
CHAMPION D’ALGÉRIE» 

Anep : 2016015079 / Le Buteur du 27-09-2020



IL A SIGNÉ DEPUIS UNE SEMAINE

GUENINA OBTIENT
SA LIBÉRATION 

Ce n'est qu'hier que la direction du
Mouloudia a révélé la signature du

joueur Guenina. Ce dernier était en-
core sous contrat avec son club la JSM
Béjaïa, avant qu'il ne récupère sa lettre
de libération avant-hier. Ce n'est donc

qu'hier que le joueur a dû être présenté
par le président Tayeb Mehiaoui.
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C’ est aujourd’hui que devra
débarquer le nouvel en-
traîneur du Mouloudia
d’d’Oran, Bernard Casoni,

qui a passé une semaine de confinement
obligatoire à l’hôtel Mazafran d’Alger. Le
Mouloudia d’Oran a loué un véhicule
confortable qui attendra le coach ce matin
au pied de l’hôtel afin de rallier Oran et en-
tamer dans la foulée son travail. 
Il rencontrera directement 
le président

A son arrivée à Oran, Bernard
Casoni devra rencontrer le pré-
sident, Tayeb Mehiaoui, afin
de discuter de la préparation.
Il faut dire que les deux per-
sonnes en question devront
évoquer la reprise des en-
traînements. Plusieurs déci-
sions seront, en effet, prises
par le coach et le président,
avant de commencer la prépa-
ration d’intersaison.

La venue du préparateur physique
Alain Durand évoquée

Le premier sujet que le coach va devoir
aborder est relatif à la venue de son prépa-
rateur physique, Alain Durand, qui jusqu’à
présent n’a pas décroché son visa d’entrée
au pays. En effet, l’entraîneur en chef va de-
mander à la direction du club d’accélérer
le processus afin de permettre au techni-
cien en question de débrquer le plus tôt
possible à Oran
On commencera sans lui ?

Il est fort possible que le staff technique
du Mouloudia donne le coup d’envoi de la
préparation d’intersaison sans la présence
du préparateur physique puisque les Ca-
soni, Belatoui et Acimi seront là pour as-
surer cette reprise des entraînements. 
Une prise de contact nécessaire
avec les joueurs

Avant d’entamer cette préparation dont
on ignore encore la date, l’ancien défenseur
de l’OM compte avoir une prise de contact
avec les joueurs afin de bien analyser l’ef-
fectif de la saison prochaine. Il se pourrait
qu’un coup de liing soit donné à ce
groupe avant même la reprise des entraî-
nements. 
Casoni : «Les choses sérieuses
commenceront à Oran»

L’ancien coach du MC Alger, qui a passé
une semaine à l’hôtel Mazafran, a évoqué
le Mouloudia d’Oran d’une manière éva-
sive, lui qui s’est contenté de quelques
communcations téléphoniques avec
les responsables du club, à leur tête
le président Tayeb Mehiaoui : «Il
ne sert à rien de parler du MCO
alors que je me trouve encore à
Alger. Je dois poser le pied à
Oran et voir de plus près le
groupe, le président et mon
staff, pour mieux y voir»,
se contente de dire à
chaque fois qu’on lui
pose des questions rela-
tives à son plan de travail à
son arrivée à Oran.
Il sera hébergé à l’hôtel
Liberté

La direction du Mouloudia a ré-
servé une suite à l’entraîneur

Casoni à l’hôtel Li-
berté, en atten-

dant qu’il
choisisse lui-
même un ap-
partement pour
le reste de la sai-
son. C’est lui-
même qui doit

choisir l’endroit dans
lequel il sera logé.

A. L.

L e président Tayeb Mehiaoui pense que
l’effectif du Mouloudia est à 99% ar-

rêté : «On a procédé au recrutement et
à la prolongation des contrats de joueurs qui

étaient avec nous. On a, à cet effet, arrêté notre
effectif pour la saison prochaine à 99%», dira

le président du Mouloudia à ce sujet.
«Casoni a été informé de notre

recrutement»
Le premier responsable du club d’El Hamri

a été clair au sujet du recrutement : «C’est vrai
qu’on a commencé le recrutement très tôt mais

dès qu’on finalisé avec Casoni, on l’avait tenu
au courant de tous les contacts entrepris avec

les joueurs ciblés. C’est vrai maintenant qu’il a
le droit de réserve mais aussi de nous
proposer un ou deux joueurs»,

enchaîne Mehiaoui.
«C’est à lui de fixer

la date de la
reprise»

Le président du
Mouloudia pense

que la date de la re-
prise des entraîne-

ments devra être
fixée par l’entraîneur

lui-même : «La re-
prise devra avoir lieu
cette semaine. Mainte-

nant, on attend que Casoni
débarque à Oran. Il devra être

là aujourd’hui. Il y aura bien évidemment une
prise de contact avec les joueurs et les diri-
geants. C’est à partir de cette réunion qu’on

fixera une date de la reprise des entraîne-
ments», précise le PCA.

«Il aura carte blanche»
Mehiaoui affirme qu’il accordera carte

blanche sur le plan technique à son entraî-
neur et les membres du staff  technique : «Je
ne me suis jamais immiscé dans le travail de
l’encadrement technique. Je suis du genre de

président qui voit les matchs de la tribune offi-
cielle. Donc, Casoni et ses collaborateurs au-

ront carte blanche dans la gestion sportive de
l’équipe», affirme-t-il.
«On doit recevoir 

notre équipement»
Mehiaoui veut avoir l’équipe-

ment sportif de la part de
Kelme : «On ne va pas com-

mencer l’entraînement
comme ça. Il faut qu’on ré-

cupère l’habillemennt des
joueurs de la part de notre

équipementier Kelme. Il
faut aussi récupérer le ma-

tériel pédagogique de la
part de l’ancienne direction.

On doit commencer la prépa-
ration en respectant l’image de

marque du club», annonce-t-il.
A. L.  

Le milieu de terrain des
Hamraoua, Benamar
Mellel, qui a prolongé
d’une année son contrat
avec les Rouge et Blanc,
veut s’imposer la saison
prochaine.

Apparemment, vous avez tout
conclu avec le président du

MCO…
Oui, j’ai tout conclu avec la

direction du Mouloudia. J’ai
débarqué une seule fois à
Oran et j’ai réussi à trouver
un terrain rapidement
avec le président. Au bout
de quelques minutes, je
suis rentré chez moi sa-
tisfait.
Vous avez prolongé
en contrepartie d’une
augmentation de sa-
laire, n’est-ce pas ?

Effectivement, j’ai
prolongé mon

contrat d’une
année contre
une augmenta-
tion de salaire

que le président
m’a promise. Je ne suis pas
montré gourmand car j’ai envie

de continuer mon aventure avec
le Mouloudia d’Oran.

Com-

ment voyez-vous le recrutement effec-
tué par la direction cet été ?
L’effectif se présente bien à travers les

noms de joueurs que la direction avait en-
gagés cet été. Il se trouve qu’il y a des
joueurs d’expérience et de talent capables
d’apporter un plus au Mouloudia d’Oran.
C’est la première impression qui se dégage à
la lecture de cette opération de recrutement.

Sur le plan individuel, il n’y aura pas
trop de concurrence. En plus, Man-
souri est parti…
On souhaite bonne chance à Mansouri

qui a rendu beaucoup de services à l’équipe.
Au contraire, je ne pense pas que son dé-
part va diminuer la concurrence. Il y aura
un nouveau groupe et un nouvel entraîneur.
Il faudra donc prouver ses qualités sur le
terrain. 

Que pensez-vous de la venue de Casoni
?
Je ne connais pas notre nouvel entraîneur

car je n’ai jamais travaillé sous sa coupe
mais je dois reconnaître que le MCA prati-
quait à un joli football sous son aile. On es-
père vivement que le Mouloudia ait un
projet de jeu sous sa houlette.

Un joueur aussi technicien que vous ai-
merait certainement travailler avec
lui…
Oui, j’ai hâte de découvrir la méthode de

Casoni. Il est clair qu’on peut progresser en
ayant un projet de jeu aussi technique
comme le pratiquait le MCA notamment au
stade du 5-Juillet. 

Vous a-t-on parlé de la reprise ?
Non, personne ne nous a parlé de la re-

prise des entraînements. Mais on nous a fait
savoir que c’est cette semaine qu’on doit re-

prendre le travail. En tous les cas, on est
prêts à commencer la préparation car
la période d’arrêt n’a que duré.

Entretien réalisé par Amine L.

Guitarni 
pas encore libre

Le portier Mohamed Rabie Gui-
tarni n’est pas encore libéré par la di-
rection du club. En effet, le troisième

portier du Mouloudia attend que la direc-
tion puisse régulariser sa situation finan-

cière. Le joueur exige en effet que le
Mouloudia lui verse ses salaires impayés de

la saison écoulée plus une deux mensualités,
avant de résilier son contrat. Si le portier en

question refuse la résiliation, le nouveau
gardien de but, Houssam Limane, ne

sera pas qualifié. 

L’ÈRE CASONI
COMMENCE 
AUJOURD’HUI

MEHIAOUI : «L’effectif a été arrêté»

MELLEL : «Je suis impatient de 
travailler sous la coupe de Casoni»

La
reprise 

pourrait avoir 
lieu demain

Si on arrive à tout conclure au-
jourd’hui avec la prise de contact et la
préparation de l’équipement et le maté-
riel pédagogique, on peut assister à une
reprise cet après-midi au stade Ahmed-
Zabana. Il est fort possible qu’un pro-
gramme de travail soit déjà établi
par l’entraîneur en question qui a

dû le préparer à l’hôtel où il
est resté une semaine. 

Vers
une réunion 

Casoni, Belatoui 
et Acimi

Les deux entraîneurs que sont le pre-
mier adjoint Omar Belatoui et l’entraîneur

des gardiens de but, Mohamed Réda
Acimi, ont demandé de se réunir avec l’en-
traîneur en chef, Bernard Casoni, pour
une répartition des tâches. En effet, les
deux entraîneurs en question auraient

pris déjà attache avec le coach
marseillais afin de faire la pré-
sentation sur conseil de la

direction du club. 

Comme prévu, l'atta-
quant Mohamed Ben-
tiba, qui a tout conclu
avec le président Tayeb
Mehiaoui jeudi passé, a
signé hier après-midi
son contrat avec les
Hamraoua. Le joueur a

signé pour deux ans
avec les Rouge et Blanc
bouclant ainsi l'opéra-
tion de recrutement en
attendant la venue de
Casoni prévue au-
jourd'hui en début
d'après-midi.

BENTIBA OFFICIALISE SON RETOUR
IL A SIGNÉ POUR 2 ANS
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S elon des sources sûres,
nous avons appris hier
que la direction du Club
sportif constantinois est

parvenue à un accord avec l’atta-
quant émigré Mohamed Benta-
har. Notre source rajoute que le
directeur sportif du CSC Nace-
reddine Medjoudj, après consen-
tement de l’entraîneur Abdelkader
Amrani, a envoyé une copie du
contrat à signer avant de passer à
la procédure administrative pour
le faire venir à Constantine et
commencer la préparation avec le
groupe vert et noir.  
Amrani et ses assistants
ont visionné ses vidéos 

L’entraîneur en chef du CS
Constantine, Abdelkader Amrani,
a visionné avec ses assistants des
vidéos de cet attaquant appelé à
pallier l’absence de Mohamed
Amine Abid forfait pour prati-
quement toute la période de pré-
paration. Les membres du Staff du
CSC étaient unanimes à louer les
qualités de Bentahar Mohamed.
Il évolue en division
inférieure suisse 

Ce joueur dont les qualités ont
beaucoup plu aux membres du
staff technique du CS Constantine
est né le 17 février 1994. À 27 ans,
Mohamed Bentahar, qui a eu
quelques expériences au sein des
différents championnats de

France à l’instar de Besançon et
Belfort, évolue actuellement dans
un club de division inférieure en
Suisse. Ce sera donc sa première
expérience en Algérie s’il parvient
à conclure avec les dirigeants du
club du Vieux-Rocher.  
C’est un avant-centre type
qui plaît au staff du CSC

Comme annoncé hier, l’entraî-
neur du CSC, Abdelkader Am-
rani, a clairement émis le vœu de
recruter un attaquant de pointe
pour remédier au forfait de l’in-
ternational algérien Mohamed
Amine Abid. Mohamed Bentahar
répond aux critères des joueurs
recherchés par le coach Amrani
qui a dû changer ses plans de re-
crutement après avait avoué
qu’hormis l’arrivée d’un joueur de
couloir, le recrutement était clos.
Ses dirigeants 
ne s’opposent 
pas à son départ

L’attaquant algérien Mohamed
Bentahar ne devrait avoir aucun
problème de libération pour pou-
voir rejoindre le CS Constantine.
Notre source nous a signifié que
Bentahar avait passé un accord
avec ses dirigeants lui permettant
de partir s’il recevait une belle
offre concrète. Ces derniers ne de-
vaient donc pas s’opposer à son
transfert en Algérie. 

Hamza S. 

BENTAHAR, LA
CIBLE EN ATTAQUE 

Toujours dans le cadre du renforcement de l’effectif
constantinois, l’entraîneur Abdelkader attend avec im-
patience l’officialisation du transfert du défenseur
Guemroud au CS Constantine. Après avoir tout conclu
avec lui, les dirigeants du CSC attendent la libération
du joueur de l’ASAM qui a saisi la commission des li-
tiges pour réclamer ses papiers. Guemroud a engagé un

avocat pour le défendre lors de la prochaine audition à
la CRL afin qu’il puisse être libre de signer officielle-
ment au CSC. Medjoudj le DTS du club a préparé le
contrat de Guemroud qui devrait signer dans les pro-
chaines heures et passer les tests préventifs contre le co-
ronavirus. 

H. S.

Les joueurs convaincus 
du discours de Laâla 

llLe président du conseil d’administra-
tion du CS Constantine, Yazid Laâla, a

tenu un discours très franc à ses joueurs lors
d’une réunion avec eux. Le premier responsa-
ble du club a rassuré ses poulains et expliqué la
nouvelle méthode de gestion prônée qui vise à
mettre tous les moyens pour pousser le club
constantinois vers le haut. Laâla a réussi à
convaincre tout le monde en proférant un lan-
gage très stimulant, affirmant notamment que
la direction du club entend réaliser une saison
exceptionnelle cette année.  

Entraînements avec ballons

llDurant la séance de vendredi dernier,
l’entraîneur Abdelkader Amrani a pro-

grammé des exercices physiques, mais avec
ballons. Pour lui, c’était important que les
joueurs puissent toucher le ballon pour qu’ils
ne s’ennuient pas trop. Par ailleurs, et après 12
séances d’entrainement, les joueurs commen-
cent à retrouver peu à peu leurs sensations.
Tous ceux que nous avons interrogés se sen-
tent de mieux en mieux sur le plan physique.

Repos hier

llLe staff technique de l’ESS a décidé
hier de faire reposer les joueurs qui ont

été très sollicités depuis l’entame du travail.
La reprise est prévue aujourd’hui avec du bi-
quotidien au menu.

H. S.

Comment évaluez-vous la pre-
mière semaine de travail ?
Le moins que l’on puisse dire, c’est

qu’on est très contents d’avoir repris
les entraînements en groupe, il était
temps. Car comme vous le savez, cela
fait plus de six mois que nous étions à
l’arrêt et nous avions hâte de repren-
dre l’entraînement. Le fait de côtoyer
de nouveau vos coéquipiers et les
membres du staff technique vous pro-
cure un sentiment particulier, c’était
très intense et je crois que nous étions
tous heureux de nous retrouver de
nouveau. Dieu merci, tout le monde
est en bonne santé et maintenant,
place au travail.

Justement, comment avez-vous
trouvé les conditions de travail ?
C’est un peu particulier avec cette

pandémie du Covid-19, mais il va fal-
loir s’y habituer. On doit respecter le
protocole sanitaire à la lettre et faire
très attention pour que la préparation
puisse se dérouler dans les meilleures
conditions possibles. 

Que pensez-vous du recrute-
ment de cette intersaison ?
Je n’ai pas à juger le recrutement

du club, il y a des responsables et
tout un staff qui s’occupe de cela.
Moi, en tant qu’ancien joueur, je fais
de mon mieux pour faciliter l’inté-
gration des nouveaux éléments qui
font partie aujourd’hui de l’équipe.
Nous allons jouer ensemble et vivre
ensemble et nous devons tous faire
en sorte que cela se passe dans une
ambiance familiale, car anciens et
nouveaux, nous défendons tous les
mêmes couleurs.

Comment voyez-vous cette
nouvelle saison ?
Ça sera une saison particulière

pour les raisons que tout le monde
connaît, et de notre côté, nous tâ-
cherons d’être à la hauteur des at-
tentes de nos supporters en jouant
les premiers rôles.

Entretien réalisé par Hamza S.

S elon nos infor-
mations, la nou-
velle recrue du

CS Constantine, Cha-
rafeddine Chiboub, de-
vrait récupérer
aujourd’hui son visa
d’entrée en Algérie au
niveau du consulat al-
gérien au Soudan en
rappelant que le joueur
avait déposé sa de-
mande jeudi passé.
Toujours selon nos in-
formations, la direc-
tion du CSC va
l’enregistrer dans le
système de régulation

des transferts (TMS).
L’international souda-
nais avait, rappelons-
le, signé un contrat de
deux ans avec le CSC.
Il avait porté les cou-
leurs des prestigieux
clubs du Soudan, Al-
Merrikh et Al-Hilal en
plus du FC Simba de la
Tanzanie.
Mais il reste
toujours 
bloqué au Soudan

Pendant ce temps-
là, les responsables du
CSC cherchent à trou-
ver le moyen de le

faire entrer en Algérie
en multipliant les
contacts avec les auto-
rités concernées, le
ministère des Affaires
étrangères et le consu-
lat d’Algérie au Sou-
dan. On a pensé à le
faire transiter part la
Tunisie, mais un pro-
blème se pose, il doit
obtenir un visa d’en-
trée en Tunisie, ce qui
n’est pas évident. Pour
le moment, le pro-
blème n’est pas réglé.

H. S.

AMRANI ATTEND L’ARRIVÉE DE GUEMROUD 

SALHI : «Nous sommes
heureux de nous 
retrouver de nouveau»

Chiboub récupèrera
aujourd’hui son visa
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L ’entraîneur de l’Entente de Sétif,
Nabil Kouki, serait arrivé hier soir à
Annaba où il devait observer à son

tour un confinement sanitaire de cinq jours.
Le coach sétifien avait en effet récupéré hier
samedi les résultats du test PCR qu’il avait
passé la veille vendredi et il aurait pris direc-
tement la route en direction des frontières al-
géro-tunisiennes. Selon Azzedine Arab avec
lequel il était en contact permanent, Kouki
devait arriver en fin de journée aux frontières
algériennes pour être conduit sous escorte
jusqu’à son hôtel à Annaba où sont déjà logés
ses trois adjoints, Delhoum, El Ghettasi et
Belahcen.
Il ralliera Sétif mardi 
avec son staff

Pour les trois autres membres du staff tech-
nique, le confinement sanitaire prendra fin
lundi soir. Ils devront donc rallier Sétif dans la
journée du mardi, soit la veille de la reprise des
entraînements, en compagnie de Nabil Kouki
qui poursuivra son confinement à Sétif. Les
responsables de l’Entente de Sétif tiennent à
ce que les entraînements reprennent en pré-
sence de l’ensemble du staff technique.
La signature des contrats 
est prévue mardi soir

Avant cela, la direction de l’Entente doit
d’abord signer les contrats de tous les mem-
bres du staff technique et officialiser les
choses avec eux pour que tout soit clair le len-
demain mercredi, jour du retour au travail.
Une réunion est prévue normalement mardi
soir entre Azzedine Arab, Kouki et les autres
membres du staff pour mettre définitivement
fin au suspense.

K. L.

L’attaquant sétifien
Deghmoum, souvent
blessé la saison passée,
estime que l’Entente
sera meilleure que la
saison précédente.

Vous venez de reprendre
les entraînements indivi-
duels, comment cela se
passe pour vous ?
Nous avons effectivement

repris les entrainements indi-
viduels avec la méthode qu’au-
paravant, c’est-à-dire en
appliquant le programme que
le staff technique nous envoie
et en s’échangeant des vidéos
des entrainements. Pour le

moment, tout se passe bien et
on attend avec impatience la
reprise en groupe.

Comment voyez-vous l’ef-
fectif de la nouvelle saison
qui n’a connu aucune arri-
vée cet été ?
Je voudrais d’abord souhai-

ter bonne chance à ceux qui
sont partis, c’est cela le football
et la vie d’un joueur, on ne
peut jamais savoir de quoi sera
fait demain. Mais on constate
que la majorité est restée et
cela va énormément nous
aider. L’équipe avait réussi une
très belle saison avec Nabil
Kouki qui sera encore avec
nous cette saison et ça sera une

continuité dans le travail.
Pensez-vous que l’Entente
va se maintenir en débu-
tant la saison comme elle
l’avait terminée ?
Cela va dépendre de la pré-

paration  et il ne faut pas ou-
blier qu’on est resté six mois à
l’arrêt, cela va certainement se
faire ressentir, d’autant qu’il y
aura 38 journée du champion-
nat sans parler des autres com-
pétitions. Mais puisque nous
avons réussi à préserver le
même groupe et le même staff
technique, je peux vous qu’on
sera meilleurs inch’Allah. 

Entretien réalisé 
par Khalil L.

L e joueur Medi Halim Meddour, qui avait
signé au mois de janvier un contrat de
trois ans avec l’Entente mais qui a pris

effet à partir du mois de juin dernier, n’arrête
pas de faire parler de lui. Cette fois-ci, on
évoque une blessure qu’il aurait contractée au
mois de mars dernier avec son club juste avant
l’arrêt du championnat. Il s’agirait d’une bles-
sure aux ligaments croisés comme rapporté par
certains sites spécialisés. Une information qui a
interpellé les responsables de l’ESS qui auraient
décidé de lui faire passer un examen appro-

fondi sur son genou pour voir s’il a été vrai-
ment blessé ou non. Car son manager a caté-
goriquement démenti l’information en
indiquant que Meddour n’a jamais été blessé et
qu’il est prêt à passer tous les examens néces-
saires pour le prouver. De toutes les manières,
Azzedine Arab ne prendra aucune décision
avant l’arrivée de l’entraîneur qui doit le super-
viser une nouvelle fois pour voir s’il compte
toujours le garder ou non. 

K. L.

KOUKI SERAIT 
ARRIVÉ HIER À ANNABA

L a date de la reprise
des entrainements est
enfin fixée. Elle aura

lieu le mercredi 30 septem-
bre. Elle devait avoir lieu la
semaine passée, mais en rai-
son de l’absence du staff
technique qui ne savait pas
encore quand allait-il rentrer,
on a préféré la reporter, au
même titre que les tests PCR
que les joueurs devaient pas-
ser avant de rentrer en stage
bloqué. En prévision de cette
reprise, les joueurs sont
convoqués mardi, soit la
veille de la reprise, pour
qu’ils soient soumis aux tests
sérologiques. En plus des
joueurs, toute personne qui
est appelée à travailler près
d’eux ou dans leur entourage
doit également subir les tests,
entre autres les membres des
staffs technique et médical,
administrateurs, magasiniers

et responsables de la logis-
tiques. Concernant la liste
des joueurs, il s’agit évidem-
ment de tout l’effectif de
l’équipe première, des élé-
ments qui ont été promus
cette saison et des jeunes de
quelques joueurs de la ré-
serve qui devront se préparer
avec les seniors.
Les joueurs 
seront libérés après
les tests, est-ce une
bonne idée ? 

Cela dit, on pensait que les
joueurs rentreront directe-
ment à leur hôtel, mais il a
été décidé, après mûre ré-
flexion, qu’on devra attendre
d’abord les résultats. Appa-
remment, ne rentreront à
l’hôtel que les éléments dont
les résultats sont négatifs.
Ceux qui seront testés posi-
tifs devront être confinés loin
du groupe jusqu’à ce qu’ils ne

soient plus contaminants.
Mais on s’interroge sur l’effi-
cacité de cette stratégie du
moment qu’ils seront libérés
après avoir effectué les tests.
Car on sait très bien qu’une
personne testée négative
peut contracter le virus avant
la sortie des résultats. C’est-
à-dire qu’elle peut être por-
teuse du virus au moment où
les résultats du test sérolo-
gique sortent négatifs. C’est
pour cette raison que le mé-
decin du club et les respon-
sables de l’Entente vont
demander aux joueurs de
faire très attention lorsqu’ils
rentreront chez eux après
avoir effectué les tests. Ils
doivent respecter rigoureu-
sement les gestes barrière
jusqu’à la sortie des résultats
24 heures après.

K. L.

La reprise mercredi
30 septembre

Le stage de Mosta 
débutera juste après

llA la fin de ce premier stage, l’équipe pren-
dra directement la direction de Mostaganem

où les choses sérieuses vont commencer avec la
première partie de la préparation à l’hôtel AZ de
Mosta. Par ailleurs, et concernant les frais d’hé-
bergement de l’Entente, la direction du club au-
rait négocié un rabais avec les responsables de
l’établissement hôtelier contre des panneaux pu-
blicitaires au stade 8-Mai-45. C’est l’ancien prési-
dent du directoire qui aurait eu cette idée.

K. L.

La première 
semaine à l’hôtel Nova

llComme on le sait déjà, la re-
prise des entrainements s’effec-

tuera au stade 8-Mai-45 et les joueurs
éliront domicile à l’hôtel Nova qui ne
se trouve qu’à 500 mètres du stade.
C’est surtout pour cette raison qu’on a
choisi cet établissement qui appar-
tient en plus à un membre du conseil
d’administration, Achraf Slimani no-
tamment. Ce premier stage devrait
durer une semaine.

DEGHMOUM : «On sera 
meilleurs que la saison passée»

Selon certains sites spécialisés 

MEDDOUR AURAIT ÉTÉ BLESSÉ AU GENOU
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B ien qu’elle ne soit pas encore arrêtée
d’une manière officielle tant que l’opé-
ration de recrutement n’est pas termi-

née, la liste des libérés commence à se préciser.
En effet, la fin de l’aventure de certains éléments
a bel et bien eu lieu. C’est l’attaquant Fellah Saïd
qui a donné le ton le premier en allant signer à
la JS Kabylie. D’autres éléments vont désormais
lui emboîter le pas.
Ouabdi sur le départ

Apparemment, l’autre élément qui est sur le
point de quitter l’équipe de l’ASO Chlef n’est
autre que le gardien de but, Ouabdi Walid, qui
est arrivé en fin de contrat. En effet, la direction
de l’équipe n’a pas l’intention de prolonger son
contrat dans la mesure où la concurrence sera
lancée entre les deux portiers que sont Hamel
Abdelghani et Bensahnoun Mohamed Amine.
Selon nos sources, Ouabdi aurait eu une sé-
rieuse touche du côté du CA Bordj Bou-Arré-
ridj.  
Ledraâ ne restera pas

L’autre élément qui devra changer d’air à par-
tir de cette intersaison n’est autre que le défen-
seur axial, Ledraâ Brahim, qui a porté les
couleurs de l’ASO Chlef pendant quatre ans
déjà. Le joueur, qui a déposé une requête au ni-
veau de la CNRL, n’attendra pas la décision fi-
nale puisqu’il est libre de tout engagement. Il
est en effet en train d’étudier les autres offres
avant de prendre une décision finale concer-
nant sa future destination.
Kaddour Chérif sur le point 
de signer ailleurs

En fin de contrat avec l’ASO Chlef, le joueur
Kaddour Chérif qui a donné la priorité à son club
employeur, a dû finalement annoncer son départ
en ouvrant la porte aux négociations avec les au-
tres équipes. En effet, le joueur en question est sur
le point de signer avec une équipe de l’élite algé-
rienne qui a l’habitude de jouer les premiers rôles.
Il annoncera sa signature officielle à la veille de la
reprise des entraînements avec l’équipe en ques-
tion, a-t-on appris.

Benamrane attendu au WAT
En revanche, l’arrière droit Kheïreddine Be-

namrane est attendu à Tlemcen. Selon nos
sources, le joueur aurait tout conclu avec le
Widad de Tlemcen et ne reste que la signature
au profit du club en question. Il faut dire que
l’entraîneur adjoint, Moussi Fodil, lui a conseillé
de renouveler à Chlef mais le joueur s’est senti
indésirable par la direction du club. Chose qui
l’a incité à changer d’air.
Boussaïd et Kiboue proches 
de Skikda

Les deux éléments que sont le capitaine
Boussaïd et l’attaquant Kiboue sont plus que ja-
mais proches du nouveau promu en Ligue 1
Mobilis, le MC Saïda. Les deux joueurs, qui
n’ont pas eu d’offres de la part de leur club, ap-
préhendent la fin des délais de signature sans
rien conclure avec l’ASO. Raison pour laquelle
ils ont ouvert la porte aux autres contacts.
Benothmane, Djahel et Benkablia
veulent changer d’air

Bien qu’ils soient encore sous contrat, les
trois éléments en question que sont Djahel Ab-
delouahab, Mohamed Benkablia et Mansour
Benothmane ne resteront pas au sein de
l’équipe. Si le premier a déjà déposé une requête
au niveau de la CNRL, les deux autres ont en
revanche entamé les démarches pour lui em-
boîter le pas puisqu’ils ont envoyé des mises en
demeure à la direction du club.

S. B.

LA LISTE DES
LIBÉRÉS SE PRÉCISE !

Tahar : «On a très envie 
de reprendre l’entraînement»
llLe virevoltant attaquant de l’ASO Chlef, Tahar

Fethi, affirme que les joueurs sont très impatients
de reprendre le travail collectif. «On a très envie de
reprendre l’entraînement car après un repos forcé de
six mois, il est temps qu’on retrouve l’ambiance du
groupe voire même la compétition officielle.» Affirme
le joueur en question avant d’enchaîner : «Il est vrai
qu’on accuse un certain retard dû essentiellement à la
crise financière mais on a entamé le travail individuel
afin de ne pas perdre beaucoup de temps. On sera
certainement prêts pour la deuxième phase de pré-
paration.» 

P rêté lors du précédent exercice au Nas-
ria, Sabri Cheraïtia sort d’une saison
très aboutie sur le plan individuel. Titu-

laire à part entière, il a été l’un des rares joueurs
à avoir donné entière satisfaction. Même s’il a
été l’un des meilleurs éléments de son équipe,
son prêt n’a pas été renouvelé. De retour au Pa-
radou AC avec qui il est sous contrat jusqu’au
mois de juin 2022, le latéral gauche
n’est pas sûr de poursuivre
l’aventure avec les Jaune et
Bleu. Convoité par
quelques équipes de
Ligue 1, le joueur songe
sérieusement à relever
un nouveau défi. La
preuve, alors que ses co-
équipiers ont entamé les
préparatifs pour la nou-
velle saison, lui est toujours
absent de l’entraînement col-
lectif.   

Zetchi ouvert à toutes propositions
Formé à l’Académie JMG, Sabri Cheraïtia est

promis à un bel avenir. Barré par la rude
concurrence au Paradou AC, c’est au NAHD
qu’il a réussi à relancer sa jeune carrière et
confirmer le bien qu’on dit de lui. Totalement
dans le flou, il ne sait pas de quoi sera fait son
futur. Ouverts à toutes propositions, les res-

ponsables n’ont pas l’intention de le blo-
quer mais sous certaines

conditions. D’après une source
généralement bien informée,

Hacen Zetchi est prêt à ven-
dre son contrat en cas d’offre
alléchante. Dans le cas
contraire, le président du Pa-
radou AC compte lui propo-
ser de prolonger son bail

d’une saison et le prêter pour
l’une des équipes intéressées par

ses services.  
Rachid C.

Cheraïtia toujours dans le flou

Hier
repos 

Après un peu plus de six mois
d’arrêt à cause de la pandémie du Co-

ronavirus, c’est dimanche dernier que les
Jaune et Bleu ont repris l’entraînement col-
lectif. Après cinq jours de travail physique

acharné, les partenaires de Zakaria Messibah,
qui sont en train de préparer le prochain

exercice, ont bénéficié hier d’une journée de
repos. Les joueurs ont profité pour récupé-

rer leurs forces. Si tout se déroule
comme prévu, c’est ce matin, au stade

Ahmed-Falek d’Hydra, que les
Jaune et Bleu devront se re-

mettre au travail.  
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JSMB

L e MOB est concerné
par l'apurement de sa
situation financière
vis-à-vis des éléments

ayant déposé leurs contrats, au
niveau de la Commission de ré-
solution des litiges. C’est donc
aujourd’hui que la CRL rendra
son verdict dans les cas de cer-
tains joueurs, à l’image de Be-
nabdi et des autres. S'étant
taillés la réputation de mauvais
payeurs cette année, les diri-
geants du MOB, qui ont été à
chaque fois sauvés par les pou-
voirs publics qui, au dernier
moment, résolvaient ce pro-
blème, risquent cette fois-ci de
se retrouver orphelins de l'aide
étatique. Bien qu’ils étaient un
peu surpris de la démarche de
Benabdi qui est en train de faire
n’importe quoi ces derniers
temps, perdant ainsi l’estime de
les tous les Béjaouis, les diri-
geants ont décidé de riposter.
Après qu'ils ont ficelé le dossier
qu’ils présenteront à la CRL, une
source digne de foi nous a confié
que les responsables béjaouis
étaient attendus jeudi au siège
de la LFP, car il contient de nou-
velles pièces justificatives. C’est
la raison pour laquelle les Bé-
jaouis se montrent sereins. La

même source ajoute que l’ins-
tance de Medouar se réunira
dans les tout prochains jours
pour rendre son verdict dans
cette affaire.
Les dirigeants 
confiants 

La direction du club semble
sûre d'avoir gain de cause dans
l'affaire qui l'oppose à Benabdi.
L'avocat du club a assuré les di-
rigeants que la commission de
résolution des litiges devrait
trancher en faveur de la direc-
tion, d'autant que celle-ci va
s’appuyer sur les documents né-
cessaires et le rapport détaillé du
huissier de justice qui a constaté
tous les détails. En tous les cas si
les engagements de la direction
ne sont pas honorés, le club sera
carrément privé de recrutement.
Ce qui risque de se présenter
comme une catastrophe pour la
formation béjaouie, qui est dans
l’obligation d’engager des élé-
ments d’expérience pour éviter
le pire. Avant de songer à recru-
ter, les responsables du MOB
devront régler définitivement
les arriérés des joueurs dont le
montant s’élève à des centaines
de millions de centimes. Devant
cette situation, l’argent est la
seule solution car au train où

vont les choses on ne risque pas
d’annoncer une bonne nouvelle
dans les jours à venir, à moins
que la direction du club ne par-
vienne à trouver la solution
idoine. Frappée de plein fouet
par la crise financière, le MOB
risque de se tourner vers la poli-
tique du terroir avec tous les
risques qu’elle peut engendrer.
Benaï : «Tout faire 
pour être rétablis 
dans nos droits»

Le président du CSA, Arab
Benaï, affirme que la direction
en train de faire de son mieux
pour assainir la situation finan-
cière et administrative de
l’équipe depuis plusieurs se-
maines. Benaï qui représentera
le MOB encore une fois auprès
de la CRL va tenter de rétablir le
club dans ses droits comme il
nous l’a fait savoir : «Notre ob-
jectif premier c’est d’assainir
d’abord la situation administra-
tive du club. C’est important pour
nous avant d’entamer la nouvelle
saison. En tous les cas le CSA et
comme d’habitude va faire de son
mieux pour défendre sa cause et
va consacrer tous les moyens
pour rétablir le club dans ses
droits.»

S. A.

Boufenèche menace 
de saisir la CRL 

llLas d'attendre, le gardien
Boufenèche menace déjà de

saisir la Chambre des Résolu-
tion de Litiges (CRL) pour obte-
nir gain de cause. Certains, ne
peuvent plus supporter cette si-
tuation surtout qu’on sait qu’il
y’a même des joueurs qui récla-
ment pas moins de quatre à cinq
mois de salaire. Ces derniers se-
ront payés par la tutelle mais
aussi ils seront libres automati-
quement du moment que le rè-
glement est favorable pour eux
du moment qu’un joueur qui n’a
perçu trois salaires de suite
pourrait déposer son contrat et
sera libre via la CRL. Un vrai di-
lemme pour la direction qui,
rappelons-le, doit payer ses
joueurs pour garder certains et
éviter aussi les sanctions des au-
torités compétentes.

Le CAB souhaite 
l’enrôler

llL’une des raisons qui ont
poussé Boufenèche  à de-

mander ses papiers, ce sont les
offres qu’il a reçues de la part de
certains clubs de Ligue 2 Mobli-
lis ces derniers jours. En plus de
l’USMAn qui a pris attache avec
lui il y a de cela quelques jours,
les dirigeants du CAB qui  l’ont
contacté récemment lui ont  fait
une offre cette semaine. On  a
appris que son ancien club est
en train de faire le forcing pour
convaincre ce joueur d’opter
pour les Rouge et Bleu. Pour le
moment, il n’a pris aucune déci-
sion concernant son avenir. 

S. A.

Affaire Benabdi :  

LA CRL RENDRA SON 
VERDICT AUJOURD’HUI ! 

I ncontestablement, l’ancien président de la JSMB
ne décolère pas. Ce dernier, se disant las de la
gestion obsolète de l’équipe, est encore monté au
créneau. Ne voyant rien venir depuis des se-

maines, Tiab a décidé sortir de son mutisme pour som-
mer le président du CA, Abdelkrim Bouledjloud, de
partir immédiatement, notamment après l’échec cin-
glant qu’il a essuyé et ses engagements utopiques en-
vers les supporters en matière de performances, sans
oublier ceux concernant la situation financière du club
et les contentieux avec la CRL. Tiab n’y est pas allé avec
le dos de la cuillère pour exiger le départ de Bouledj-
loud. Il a voulu, ainsi, lui transmettre un message, on ne
peut plus clair, en lui faisant savoir qu’il ne fait plus
l’unanimité au sein du club et, de ce fait, doit absolu-
ment partir. Ce qui donne du crédit aux doléances de
ces supporters aussi, c’est la situation de leur équipe qui
a flirté avec la zone des relégables durant toute la saison
dernière, alors que Bouledjloud avait promis monts et
merveilles. 
Il lui impute la responsabilité 
de cette crise 

Tiab s’est dit outré par la situation actuelle de la
JSMB. Il en impute la responsabilité à l’actuel conseil
d’administration qui, pour lui, ont abandonné le
club. Ce qui fait le plus mal à l’ancien président selon
ses dires, c’est qu’en plus du fait d’avoir conduit le
club à la dérive, les dirigeants actuels ont fait tout
pour barrer la route aux prétendants industriels qui
ont les moyens de mener ce club au sommet. Et ce ne
sont pas les exemples qui manquent puisqu’ils ont
fait fuir plusieurs investisseurs. Tous les industriels
savent que la gestion de la direction actuelle est ca-
tastrophique et personne ne veut s’engager.

Tiab : «C’est malvenu de tenir 
les actionnaires responsables 
de vos déboires à répétition»

Très agacé par les déclarations de Bouledjloud, Tiab
a décidé de riposter. «Monsieur le président du CA de la
JSMB, vous avez dans une déclaration à la radio Soum-
mam mis en cause les actionnaires de la SSPA qui au-
raient bloqué la situation du club vous empêchant de
préparer la nouvelle saison. Afin de clarifier la situation
et pour une bonne compréhension des problèmes qui em-
pêchent le club de démarrer, tous les actionnaires de la
SSPA sont actuellement indisponibles pour des raisons
de santé et il est malvenu de les tenir responsables de vos
déboires à répétition. C’est vous qui avez géré le club la
saison écoulée. Vous avez échoué donc bous n’avez qu’à
assumer vos responsabilités au lieu de chercher des pré-
textes ailleurs.»
«Votre démission est plus 
que nécessaire afin qu’une nouvelle
équipe prenne le relais»

Abordant dans le même sujet, l’ancien président bé-
jaoui a voulu mettre Abdelkrim Bouledjloud et tous les
dirigeants actuels devant le fait accompli, Tiab n’a pas
hésité à leur demander de laisser leur place à Rachid
Redjradj pour présider le club dès la nouvelle saison.
«Il est vrai que je me suis opposé au retrait de confiance
pour des raisons personnelles. Mais votre démission est
plus que nécessaire afin qu’une nouvelle équipe prenne le
relais. Je vous demande de bien vouloir déposer vôtre dé-
mission de président du CA. Je vous demande humble-
ment d’avoir la force du changement et du retour vers la
gloire et de redorer la mémoire de tous les grands diri-
geants et supporters de la Jeunesse sportive musulmane
de Bougie.»

S. A.

C ’était dans l’air, c’est désor-
mais officiel. Guenina ne
sera pas béjaoui lors du pro-

chain exercice. Bien que son contrat
court toujours, la direction a décidé
quand même de se séparer de ses ser-
vices. Afin d’éviter de vivre le même
scénario qu’il a vécu la saison écoulée,
le joueur a préféré quitter le navire bé-
jaoui avant même la fin de son bail. Lié
jusqu’au mois de juillet 2021, il avait
pris attache avec les dirigeants pour ré-
silier son contrat. Le joueur a confirmé
qu’un accord a été rapidement trouvé
avec le joueur pour la résiliation de son
contrat, lui qui a décidé de saisir la CRL
au courant de la semaine dernière. Une
démarche qui ne sera plus nécessaire
du moment que le joueur a récupéré ses
papiers hier après avoir tout réglé avec
la direction béjaouie. 
Il s’est engagé à retirer 
sa plainte déposée à la CRL 

Exemplaire depuis sa venue à la
JSMB, le joueur, qui s’est toujours com-
porté en professionnel, n’a pas trouvé
beaucoup de difficultés à récupérer sa
lettre de libération. D’après les infor-
mations en notre possession, lors de la
réunion qui s’est déroulée hier au siège
du club, les responsables lui ont de-
mandé de renoncer à ses salaires et sur-
tout retirer sa plainte qu’il a déposée
auprès de la CRL. Déterminé à changer
d’air, il a très vite accepté cette proposi-
tion. Désormais libre de tout engage-
ment, Guenina devra prendre tout son
temps avant de trancher sa prochaine
destination.
«J’aurais aimé rester, 
mais c’est le destin»

Dès qu’il a quitté le bureau du prési-

dent, nous avons pris attache avec Gue-
nina, qui affichait un sourire quand
même, lui qui pourra dès aujourd’hui
choisir son prochain club. À ce sujet, il
dira : «J’ai passé de bons moments à la
JSMB. J’ai essayé de donner le meilleur
de moi-même malgré une situation diffi-
cile. J’aurais aimé rester le plus long-
temps possible mais c’est le destin.
Désormais, je vais étudier toutes les of-
fres reçues avant de choisir mon pro-
chain club. Je profite de cette occasion
pour souhaiter bonne chance à la JSMB
et remercier tous les gens qui étaient der-
rière moi.»

S. A.

Guenina a résilié son contrat hier Tiab demande à Bouledjloud 
de démissionner !



DIAS, UNE PRIORITÉ
Formé à Benfica,

Ruben Dias (23 ans)
est désormais un ha-
bitué des rubriques
mercatos. Déjà dans
le viseur de Man-

chester City l'hi-
ver dernier, le

dé fens eur
c e n t r a l
portugais fait à nouveau l'objet
de convoitises de la part du club
entraîné par Pep Guardiola.
D'après O Jogo et Record, une
offre est en préparation. Les
deux médias indiquent
qu'elle serait de 60 M€ plus
Nicolas Otamendi, un an-
cien du FC Porto. De quoi
faire réfléchir les dirigeants
les Aguias, alors que l'in-
ternational portugais (19
sélections) est sous contrat
jusqu'en 2024. Face aux dos-
siers complexes que sont
Koulibaly (Naples) et
Koundé (Séville), les Citi-
zens se étudient désormais
sur Dias.

Il y a peu de temps, Puma a fait de Neymar son égé-
rie dans le monde du football, avec un contrat plus que
juteux à la clé. La marque allemande a ainsi signé son
retour parmi les grands équipementiers du monde du
sport et espère revenir en force face à Nike et Adidas.
Problème : l'incident de sa nouvelle star avec Alvaro
Gonzalez lors du Classique PSG-OM pourrait venir

ternir son image. Ainsi, des insultes racistes auraient
été prononcées par les deux joueurs, véhiculant

une mauvaise réputation pour l'égérie de
Puma. La marque aurait peur de subir
d'énormes pertes suite à la décision de la LFP, ce mercredi. À tel point
que l'équipementier serait entré en contact avec sa star pour négocier un
arrangement avec le défenseur de l'OM, selon AS. Une intervention

pour des raisons financières avant tout mais qui pourrait aussi avoir un im-
pact sur le sportif et la décision de la LFP.
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I l y en a un au PSG dont la fin de
contrat en juin prochain passe
un peu sous silence. Pourtant,

Angel Di Maria est un membre es-
sentiel du PSG depuis qu'il y a posé
ses valises à l'été 2015. D'aucuns
diront qu'il est même le joueur le
plus régulier de la capitale depuis
l'ère Neymar-Mbappé en 2017.
Forcément une prolongation de-
vrait être considérée comme prio-
ritaire, au même titre ou presque
que les deux autres stars de l'équipe
et d'après Le Parisien, des négocia-
tions ont été entamées. Le média
nous apprenait hier que des pour-
parlers avaient débuté pour un
nouveau bail de deux ou trois sai-
sons, alors même que l'Argentin a
déjà 32 ans. La question de l'âge ne
semble pas être un problème pour
lui, comme il l'a affirmé à ESPN au
cours d'une interview pour parler
de sa nouvelle non-convocation en
équipe nationale. « Il n'y a pas
d'âge pour l'équipe nationale ou les
clubs. J'ai 32 ans et le PSG veut me
prolonger pour plusieurs années.
Cela ne dépend que des perfor-
mances de chacun », lâche le gau-
cher, confirmant au passage les
discussions avec le club de la capi-
tale.

Di Maria hésite finalement à
revenir en Argentine

Mais il l'a souvent dit au cours de
son passage à Paris, il désire termi-
ner sa carrière en Argentine dans
son club formateur de Rosario
Central. Seulement, même si ce
désir est toujours présent, la situa-
tion dans son pays natal le pousse à
réfléchir et peut-être à repousser ce
projet. « J'aimerais jouer pour Ro-
sario Central mais il se passe des
choses en Argentine et il y a beau-
coup d'insécurité. Cela complique
énormément les choses. Je regarde
toujours les chaînes de télévision
argentine, je vois ce qui se passe et
je pense à mes filles. C'est difficile
et c'est pour ça que j’y vais, pas à
pas ». « J'en ai discuté avec ma
femme, mon contrat se termine et
le PSG veut le prolonger, poursuit
Fideo durant cet entretien réalisé
par Skype. La vérité, c'est que je ne
sais pas. Elle veut voir comment les
choses se passent. Je ne veux pas
passer au-dessus de la volonté de
ma famille, c'est la chose la plus
importante que j'ai. » Di Maria
pourrait donc bien continuer à
s'épanouir en France, lui qui avait
détesté sa vie en Angleterre et
poursuivre encore un peu plus
avec le PSG, un club qui veut tou-
jours de lui.

Tuchel affiche sa colère
après les sanctions 

Présent en conférence de presse
avant le déplacement du PSG à
Reims dimanche, l'entraîneur des

champions de France n'a pas ap-
précié la décision de la commission
de discipline pour Angel Di Maria.
Le coach allemand estime ainsi que
son équipe a servi de bouc émis-
saire après le bouillant PSG-OM.
Mercredi soir, la commission de
discipline de la LFP rendait son
verdict concernant Angel Di Maria
(32 ans). L'ailier argentin du PSG
avait été auditionné par l'instance
suite à son crachat à destination
d'Alvaro Gonzalez lors du sulfu-
reux PSG-OM (0-1). Suspendu
quatre matchs, El Fideo va donc
manquer les prochaines échéances
parisiennes à commencer par la
rencontre de dimanche face au
Stade de Reims (match à suivre en
direct commenté sur notre live).
Au final, le Paris Saint-Germain
panse ses plaies après ce Classique
électrique. Pour rappel, le cham-
pion de France avait déjà pris cher
avec les suspensions de Layvin
Kurzawa (six matchs), Leandro Pa-
redes et Neymar (deux matchs
ferme). La décision de la commis-
sion pour Di Maria n'arrange évi-
demment pas les affaires de
omas Tuchel qui doit donc
composer avec tous ces aléas.

Il critique la LFP
Présent en confé-

rence de presse ce
samedi, l'entraîneur
du club parisien a
évoqué la sanction
d'Angel Di Maria. Si le
technicien allemand com-
prend celle-ci, l'intéressé re-
grette que son équipe bénéficie
d'un traitement si particulier. A
ses yeux, l'Olympique de Mar-
seille s'en tire un peu trop bien
après tous les incidents qui ont
émaillé le Classique... « Je peux
comprendre, il a eu une réaction
qu'on aime pas c'est clair. Mais je
veux absolument constater que
nous avons des suspendus pour
quatorze matchs, et l'autre équipe
n'a pris que quatre matchs. Je dois
accepter mais je ne comprends
pas du tout. C'est vrai que la réac-
tion était mauvaise contre Mar-
seille, mais nous n'étions pas les
seuls à réagir comme ça. Avec les
sanctions, on a l'impression d'être
les seuls responsables, et cela me
met mal à l'aise, » estime ainsi Tu-
chel un brin irrité. En attendant, ce
dernier pourra tout de même
compter sur les retours de Neymar
et Leandro Paredes pour le dépla-
cement à Auguste Delaune di-
manche. Un moindre mal...

« Verratti n’a pas besoin de
brassard »

Admiratif de Marco Verratti,
omas Tuchel a précisé que son
joueur n'avait pas besoin de porter
le brassard pour être un leader au
sein de l'équipe. Dimanche 21

heures, dans le cadre de la 5e jour-
née de Ligue 1, le Paris Saint-Ger-
main affrontera le Stade de Reims
au Stade Auguste-Delaune. En
conférence de presse d'avant-
match, l'entraîneur parisien a évo-
qué le cas du milieu de terrain
Marco Verratti : « C'est un joueur
incroyable, il a toujours le sourire
et il donne tout sur le terrain. C'est
un leader dans l'état d'esprit et la
qualité. Je suis très heureux qu'il
soit là et d'être son entraîneur. Je ne
crois pas qu'il ait besoin du bras-
sard. Il est toujours là pour aider
tout le monde, faire des diffé-
rences. On parle beaucoup ensem-
ble, de la tactique, du vestiaire. On
le voit comme un leader. Il n'a pas
besoin du brassard. »

DI MARIA SUR LE POINT
DE PROLONGER « Tu mérites de partir par la grande porte, des adieux

à ta hauteur : l'un des joueurs les plus importants de
l'histoire du club, qui a réalisé de véritables exploits
à la fois pour l'équipe mais aussi à titre individuel.
Tu ne méritais pas de te faire dégager comme ils
l'ont fait », tel avait été le message de Lionel Messi
à Luis Suarez après son départ pour l'Atlético Ma-

drid, avec, au passage, un petit scud pour la direction
barcelonaise. Un beau message d'adieu qui a for-

cément touché l'attaquant uruguayen. Et le
moins que l'on puisse dire, c'est que celui
qui a marqué 198 buts avec le FC Barce-
lone est fier d'avoir la reconnaissance de
la Pulga. Dans une conférence de presse
de son nouveau club et relayée par Marca,
le joueur de 33 ans a déclaré : « cela vient
évidemment d'une personne qui me
connaît et qui me voit m'entraîner quoti-
diennement, qui connaît l'envie et l'en-

thousiasme que je mets. Cela vous rend
fier de laisser une bonne image au club et
à celui qui m'a vu m'entraîner avec cette
même envie d'être compétitif ».

SUAREZ RÉPOND 
AU MESSAGE DE MESSI

PUMA INTERVIENT DANS
L'AFFAIRE ALVARO-NEYMAR !

INTÉRÊT POUR
TOMA BASIC

L'AC Milan et Cagliari sont
entrés en contact avec Bor-
deaux pour recruter Toma
Basic (23 ans). L'entraîneur
des Girondins Jean-Louis
Gasset avait dit de lui, ven-
dredi, qu'il avait « un peu la
tête ailleurs ». À moins de dix
jours de la fin du mercato,
l'avenir de Toma Basic conti-
nue de s'écrire en pointillé.
Selon nos informations, deux
clubs de Serie A sont entrés
en contact avec Bordeaux
pour s'attacher les services du
milieu croate. Il s'agit de l'AC
Milan et de Cagliari.

AC MILANMAN CITY
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KOEMAN ÉVOQUE
LE CAS SUAREZ
Alors que Ronald Koeman ne comptait plus

sur lui, Luis Suarez s'est engagé en faveur de
l'Atlético de Madrid. Critiqué sur son attitude
vis à vis d'El Pistolero, le coach du FC Barcelone
a tenu à mettre les choses au clair. Alors que sa
direction et lui souhaitent révolutionner son ef-
fectif, Ronald Koeman aurait expliqué à Luis
Suarez qu'il n'était plus le bienvenu à Barcelone.
« Quand l'entraîneur me l'a dit, je m'y attendais
parce que cela était déjà sorti. Je peux l'accepter
et, comme je l'ai dit dès le début, j'avais un
contrat et j'allais continuer l'entraînement. Je lui
ai dit que je voulais continuer à m'entraîner
jusqu'à ce que je trouve une solution et il était
d'accord », a révélé Luis Suarez après l'officiali-
sation de son transfert à l'Atlético. Décrié pour
son comportement vis à vis d'El Pistolero, Ro-
nald Koeman a lâché ses vérités sur cette affaire
en conférence de presse. 

«Je lui ai dis que s'il restait, il aurait
du mal à jouer, mais...»

« On dirait que j'ai été le méchant dans cette
histoire. Et pourtant, lorsque j'ai appelé Luis
Suarez, je lui ai montré du respect pour ce qu'il
représente en tant que joueur et en tant
qu'homme. Je lui ai dis que s'il restait, il aurait
du mal à jouer, mais qu'il serait un élément de
plus. Avant ma signature, le club avait déjà pris
certaines décisions et je les ai soutenues. Cela
ne dépend pas seulement de moi », a expliqué
Ronald Koeman dans des propos rapportés par
Marca.

Alors que Ronald Koeman l’inclurait dans ses
plans pour cette saison, Philippe Coutinho ne dis-
poserait clairement pas du statut d’intransférable
dans l’esprit des dirigeants du FC Barcelone. De
retour de prêt en provenance du Bayern Munich
cet été, l’international brésilien. Le FC Barcelone
fait face à de sérieux problèmes financiers et sem-
ble dépendre des ventes, à l’image du dossier
Memphis Depay, afin de boucler certaines
arrivées. De retour de prêt d’une saison
du Bayern Munich, Philippe Cou-
tinho figurerait dans les plans de
Ronald Koeman, nouvel entraî-
neur du FC Barcelone. Néan-
moins, la direction du Barça ne
partagerait pas à 100% le point
de vue du technicien néerlan-
dais, et pour cause.

Un départ de Coutinho
pas écarté par les
dirigeants catalans

Malgré la volonté de Ronald
Koeman de conserver Philippe
Coutinho, lui qui jouerait un rôle im-
portant dans les plans de l’entraîneur,
le FC Barcelone ouvrirait la porte à un
départ du Brésilien, même en prêt, si
une condition était remplie. En effet, si
une option d’achat obligatoire avoisi-
nant les 80M€ était incluse dans le
deal, le Barça accepterait de laisser filer
Coutinho. C’est du moins l’information
divulguée par les journalistes Duncan
Castles et Ian McGarry sur le plateau du
Transfer Window Podcast. En outre, Ar-
senal aurait récemment discuté avec le
FC Barcelone et l’agent du joueur Kia Joo-
rabchian pour un prêt payant d’une sai-
son à 8M€. Reste à savoir si un deal
pourra se dessiner dans les ultimes
jours du mercato.

BartoMeu prêt à aller
au clash avec KoeMan
pour… coutinho ? Invité à s’exprimer sur le

feuilleton Gareth Bale, prêté
à Tottenham, Zinedine Zi-
dane n’a pas vraiment ouvert
la porte à un retour du Gal-
lois au Real Madrid. Prêté à
Tottenham après une saison
au cours de laquelle il n’a pas
vraiment joué (19 matchs
toutes compétitions confon-
dues avec le Real Madrid),
Gareth Bale a affiché à plu-
sieurs reprises son bonheur
de pouvoir de nouveau arbo-
rer la tunique des Spurs. José
Mourinho n’a clairement pas
caché sa volonté de voir
Bale performer à
son meilleur ni-
veau afin de le
conserver à la fin
de la saison. Et du
côté du Real Ma-
drid, on ne sem-
blerait pas compter
sur un retour de prêt
du Gallois, qui est tou-
jours contractuel-
lement lié à la
Casa Blanca
jusqu’en juin 2022.

« Je lui sou-
haite bonne
chance pour 
ce qui l'at-
tend »

Confronté aux
médias, dans
des propos re-
layés par
Marca, Zine-
dine Zidane
a évoqué le
dénouement
du dossier
Gareth Bale.
Et le moins
que l’on
p u i s s e
dire, c’est
que l’en-
traîneur
du Real
M a d r i d
s e m b l e
avoir tourné la

page. « Les derniers mots de
Gareth Bale ? Rien à dire. Je
lui souhaite bonne chance
pour ce qui l'attend. Quant à
nous, nous allons nous y
mettre et c'est tout. Ma part
de responsabilité pour les
départs de jeunes ou de
joueurs comme Gareth Bale
et James Rodriguez qui ne
réussissent pas ? Je ne pense
pas que ce soit le cas. Tous
les joueurs dont vous me
parlez ont réussi ici ou à
l'étranger. Que certains

jouent plus que d'au-
tres, c'est ma

faute. Mais en
ce qui

concerne les
joueurs dont

vous parlez, je
pense qu'ils ont

eu du succès au
Real Madrid ».

Zidane tourne
la page Bale

Le président de l'OL a indiqué
qu'Arsenal était encore bien loin
du compte pour Houssem Aouar.
Où jouera Houssem Aouar la sai-
son prochaine ? Les Lyonnais es-
pèrent logiquement qu'il
continuera de fouler la pelouse du
Groupama Stadium. Mais si ça ne
tenait qu'à Arsenal et à ses diri-
geants, c'est du côté de Londres
qu'évoluerait le petit prodige
rhodanien dans les semaines
à venir. Une offre de 35 mil-
lions d'euros aurait ainsi été
faite par les Gunners à en
croire RMC Sport. Selon Télé-
foot, le joueur est prêt à re-
joindre l'écurie de la
capitale anglaise, sé-
duit par les
avances du
club entraîné
par Mikel
Arteta. Le
tacticien es-
pagnol ap-
p r é c i e
beaucoup le
milieu de
terrain lyon-
nais, qui était
aussi annoncé
du côté de la

Juventus ces derniers mois. Mais
visiblement, Jean-Michel Aulas
ne compte faire aucun cadeau.
Sur les réseaux sociaux, le prési-
dent de l'Olympique Lyonnais a
d'abord tenu à dire « qu'il y aura
très peu de départs » de son club,
avant d'expliquer que « pour

Houssem Aouar, Arsenal est
beaucoup trop éloigné

de sa valeur ». Voilà
qui est clair : le pa-
tron de l'OL attend
bien plus que 35
millions d'euros
pour le joueur
formé au club. « On

compte sur lui pour
faire un grand match à
Lorient et mener l’OL

en CL l’année prochaine »,
a ajouté le dirigeant.

Voilà qui est clair. Ar-
senal devra poser un
montant bien supé-
rieur sur la table, ou
tout porte à croire
que Rudi Garcia
pourra continuer d'ali-
gner Houssem Aouar
tous les week-ends.

aulas reJette une
offre pour aouar

D'après Paris-Normandie, les an-
ciens clubs d'Édouard Mendy vont
se partager plus d'un million d'eu-
ros après le transfert du gardien à
Chelsea (24 millions d'euros + 6 de
bonus). Le transfert d'Édouard
Mendy de Rennes vers Chelsea pour
24 millions (+ 6 de bonus) va faire
le bonheur des clubs amateurs par
lesquels est passé le gardien. Selon
Paris-Normandie, ces clubs vont
toucher plus d'un million d'euros à
se partager, soit 4,5 % de la vente. Les Municipaux du Havre
où Mendy a joué durant cinq saisons de 14 ans à 19 ans de-
vraient recevoir 540 000 euros, le triple du budget annuel du
club estimé à 160 000 et 175 000 euros. « Un cadeau tombé
du ciel », selon Jean-Michel Naze, le président des Munici-
paux. Caucriauville, le club où Mendy a évolué entre 7 ans et
13 ans, va toucher 0,5 % du transfert 120 000 euros ce qui re-
présente quatre fois le budget du club tandis que Le Havre
devrait recevoir 60 000 euros après avoir accueilli le joueur
un an entre 13 et 14 ans. Enfin Cherbourg, où Édouard
Mendy a joué de 19 à 22 ans, touchera 1,5 % du transfert, soit
environ 360 000 euros.

chelsea

Mendy a couté 30 M€

Juventus

MORATA «J’AI
TOUJOURS RÊVÉ
D’UN RETOUR»

Cette semaine, la Juven-
tus a enfin trouvé son atta-
quant. Et après de
multiples pistes, les Ita-
liens ont finalement mis la
main sur Alvaro Morata.
L'avant-centre espagnol,
de retour à Turin, a été
présenté aux médias ce
vendredi. L'occasion d'en
dire plus sur son choix.
Ses propos sont relayés
par Sky Italia. «
Oui, mon rêve
d'enfant était
de jouer à
l 'At l e t i co
p u i s
quand je
suis ar-
rivé ici
j ' é t a i s
t r è s
jeune et
j'ai toujours
rêvé d'un re-
tour à la Juve.
Il n'y a rien à
dire, au final
je sais quoi
faire et je

suis content (...) En fin de
compte, j'ai parlé à tout le
monde ici à la Juve, il y
avait cette possibilité. À
l'Atletico, j'étais heureux et

à l'avenir, cela ne
sera pas dit. En-
suite, les gens
voient des choses
mais ne savent
pas. L'important

pour moi est
d'être ici, ce club

m'a toujours
d o n n é
confiance.
J'ai parlé à
l ' e nt r a î -
neur et à
Parat ic i .
N o u s
s o m m e s
tous de
r e t o u r
pour tra-
vailler en-
s e m b l e
avec de

me r ve i l l e u x
défis ». 
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1- 44 LOCAUX  DU PROJET 200 LPA MEROUANA 3- 30 LOCAUX  DU PROJET 100 LPA AIN TOUTA 

BLOC N° N° EDD SURF
(M²)

Mise a Prix 
du (M²) en HT

Mise a Prix 
du (M²) en TTC

Mise a Prix
du Local en HT

Mise a Prix du 
Local en TTC BLOC N° N° EDD SURF (M²) Mise a Prix 

du (M²) en HT
Mise a Prix 

du (M²) en TTC
Mise a Prix du

Local en HT
Mise a Prix du Local 

en TTC

D1

121 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   

A

1 22,15 63 025,21   75 000,00   1 396 008,40   1 661 250,00   
122 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   2 23,18 63 025,21   75 000,00   1 460 924,37   1 738 500,00   
123 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   3 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   
124 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   4 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   

E1

133 35,90 71 428,57   85 000,00   2 564 285,66   3 051 500,00   5 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
134 35,50 71 428,57   85 000,00   2 535 714,24   3 017 500,00   6 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   
135 17,10 71 428,57   85 000,00   1 221 428,55   1 453 500,00   

B

19 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   
136 13,70 71 428,57   85 000,00   978 571,41   1 164 500,00   20 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
137 30,42 63 025,21   75 000,00   1 917 226,89   2 281 500,00   21 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   
138 29,30 63 025,21   75 000,00   1 846 638,65   2 197 500,00   22 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   
139 29,65 63 025,21   75 000,00   1 868 697,48   2 223 750,00   

C

37 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   

D2

152 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   38 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   
153 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   39 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
154 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   40 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   
155 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   

D

53 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   

E2

164 35,90 63 025,21   75 000,00   2 262 605,04   2 692 500,00   54 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
165 35,50 63 025,21   75 000,00   2 237 394,96   2 662 500,00   55 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   
166 17,10 63 025,21   75 000,00   1 077 731,09   1 282 500,00   56 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   
167 13,70 63 025,21   75 000,00   863 445,38   1 027 500,00   57 23,18 63 025,21   75 000,00   1 460 924,37   1 738 500,00   
168 30,42 71 428,57   85 000,00   2 172 857,10   2 585 700,00   58 22,15 63 025,21   75 000,00   1 396 008,40   1 661 250,00   
169 29,30 71 428,57   85 000,00   2 092 857,10   2 490 500,00   

E

71 22,15 63 025,21   75 000,00   1 396 008,40   1 661 250,00   
170 29,65 71 428,57   85 000,00   2 117 857,10   2 520 250,00   72 23,18 63 025,21   75 000,00   1 460 924,37   1 738 500,00   

E3

183 29,65 71 428,57   85 000,00   2 117 857,10   2 520 250,00   73 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   
184 29,30 71 428,57   85 000,00   2 092 857,10   2 490 500,00   74 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   
185 30,42 71 428,57   85 000,00   2 172 857,10   2 585 700,00   75 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
186 13,70 63 025,21   75 000,00   863 445,38   1 027 500,00   76 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   
187 17,10 63 025,21   75 000,00   1 077 731,09   1 282 500,00   

F

89 35,53 63 025,21   75 000,00   2 239 285,71   2 664 750,00   
188 35,50 63 025,21   75 000,00   2 237 394,96   2 662 500,00   90 38,04 63 025,21   75 000,00   2 397 478,99   2 853 000,00   
189 35,90 63 025,21   75 000,00   2 262 605,04   2 692 500,00   91 25,44 63 025,21   75 000,00   1 603 361,34   1 908 000,00   

D3

202 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   92 20,01 63 025,21   75 000,00   1 261 134,45   1 500 750,00   
203 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   4- 20 LOCAUX  DU PROJET 50 LPA - SEGGANA -
204 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   BLOC N° N° EDD SURF (M²) Mise a Prix 

du (M²) en HT
Mise a Prix 

du (M²) en TTC
Mise a Prix du Local 

en HT
Mise a Prix du Local

en TTC
205 32,00 71 428,57   85 000,00   2 285 714,24   2 720 000,00   

A

2 41,99 71 428,57   85 000,00   2 999 285,65   3 569 150,00   

E4

214 29,65 63 025,21   75 000,00   1 868 697,48   2 223 750,00   3 34,49 71 428,57   85 000,00   2 463 571,38   2 931 650,00   
215 29,30 63 025,21   75 000,00   1 846 638,65   2 197 500,00   4 39,02 71 428,57   85 000,00   2 787 142,80   3 316 700,00   
216 30,42 63 025,21   75 000,00   1 917 226,89   2 281 500,00   5 46,40 71 428,57   85 000,00   3 314 285,65   3 944 000,00   
217 13,70 71 428,57   85 000,00   978 571,41   1 164 500,00   

B

18 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   
218 17,10 71 428,57   85 000,00   1 221 428,55   1 453 500,00   19 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   
219 35,50 71 428,57   85 000,00   2 535 714,24   3 017 500,00   20 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   
220 35,90 71 428,57   85 000,00   2 564 285,66   3 051 500,00   21 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   

D4

233 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   

C

30 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   
234 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   31 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   
235 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   32 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   
236 32,00 63 025,21   75 000,00   2 016 806,72   2 400 000,00   33 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   

2- 10 LOCAUX  DU PROJET 30 LPA ZANA EL BEIDHA

D

42 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   

BLOC N° N° EDD SURF
(M²)

Mise a Prix 
du (M²) en HT

Mise a Prix 
du (M²) en TTC

Mise a Prix du Local 
en HT

Mise a Prix du Local
en TTC 43 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   

A01

1 45,16 71 428,57   85 000,00   3 225 714,22   3 838 600,00   44 31,57 71 428,57   85 000,00   2 254 999,95   2 683 450,00   
2 38,27 71 428,57   85 000,00   2 733 571,37   3 252 950,00   45 30,57 71 428,57   85 000,00   2 183 571,38   2 598 450,00   
3 38,18 71 428,57   85 000,00   2 727 142,80   3 245 300,00   

    E

54 41,99 71 428,57   85 000,00   2 999 285,65   3 569 150,00   
4 36,30 71 428,57   85 000,00   2 592 857,09   3 085 500,00   55 39,02 71 428,57   85 000,00   2 787 142,80   3 316 700,00   
5 40,70 71 428,57   85 000,00   2 907 142,80   3 459 500,00   56 34,49 71 428,57   85 000,00   2 463 571,38   2 931 650,00   

A02

17 40,70 71 428,57   85 000,00   2 907 142,80   3 459 500,00   57 46,40 71 428,57   85 000,00   3 314 285,65   3 944 000,00   
18 36,30 71 428,57   85 000,00   2 592 857,09   3 085 500,00   5- 02/26 LOCAUX  DU PROJET 50 LSP- ILOT2- HAMLA3- OUED CHAABA 
19 38,18 71 428,57   85 000,00   2 727 142,80   3 245 300,00   BLOC N° N° EDD SURF (M²) Mise a Prix 

du (M²) en HT
Mise a Prix 

du (M²) en TTC
Mise a Prix du Local 

en HT
Mise a Prix du Local

en TTC
20 38,27 71 428,57   85 000,00   2 733 571,37   3 252 950,00   

A02
11 32,80 168 067,23   200 000,00   5 512 605,14   6 560 000,00   

21 45,16 71 428,57   85 000,00   3 225 714,22   3 838 600,00   12 37,20 168 067,23   200 000,00   6 252 100,96   7 440 000,00   

Cette vente est destinée a toute personne physique de nationalité algérienne ou moral de droit algérien
Les personnes désireuses de participer à l’adjudication doivent retirer le cahier des charges moyennant le paiement de 3.000.00 DA  , au niveau de la Direction Générale – OPGI - cite An-nasr- Batna .
Le délai accordé aux souscripteurs, intéressés par l’acquisition de ces locaux  est de 30 jours, ce délai court à compter de la première parution de l’avis sur la presse a 13h30 ,  toute offre parvenue 
après cette date sera irrecevable.
le depot des ofrers au niveau de la direction general de l'Office ,le présent avis tient lieu d’invitation aux soumissionnaires pour assister à l’ouverture des plis 
Pour toutes information complémentaires, prière de contacter service commercial – DDPIF-OPGI Batna ou consulter le site de l’OPGI – Batna.

AVIS DE VENTE DES LOCAUX DE COMMERCES PAR SOUMISSION CACHETEE
L’office de promotion et de gestion immobilière de la wilaya de Batna lance un avis de vente des locaux de commerces par voie d’adjudication au plus offrant, par soumission cachetée en toute
proprieté, des locaux à usage de commerces au niveau des projets suivants :

1- 44 LOCAUX – CITE 200 LPA- MEROUANA
2- 10 LOCAUX  - CITE 30 LPA  - ZANA EL BEIDHA
3- 30 LOCAUX – CITE 100 LPA – AIN TOUTA
4- 20 LOCAUX – CITE 50 LPA – SEGGANA
5- 02/26 LOCAUX – cite 50 LSP – ILOT2- HAMLA3- OUED CHAABA



Riyad Mahrez est prêt à effectuer son
retour comme titulaire en Premier
League, ce dimanche, contre son

ancienne équipe de Leicester
City. Après s'être remis du
Coronavirus, l'Algérien  re-
trouvera ses ex-camarades, à
l’occasion de son 200e match
en Premier League. 

«J'espère continuer 
en P.  League 
jusqu'au jour où 
je vais raccrocher les
crampons»

Interrogé à propos
de son parcours
réussi jusqu’ici en
Angleterre, l’Al-
gérien Riyad
Mahrez est très
satisfait et semble
pas du tout prêt
à quitter la Pre-
mier League
qu’il affec-
tionne beau-
coup. 

«Mon aventure
en Premier
League a été
plutôt pas mal.
J'ai remporté
des trophées,
marqué des
buts. J'ai ap-
précié jouer
dans ce

championnat aussi bien à domicile qu'à l'ex-
térieur. J'espère continuer à le faire jusqu'au
jour où je vais raccrocher les crampons.»

«Pour moi, la Premier League
est le meilleur championnat
au monde»

Interpellé au sujet de son 200e match
en Premier League  Riyad Mahrez (29
ans) répond : «Pour moi, la Premier
League est le meilleur championnat au

monde. Je n'ai bien sûr pas évolué dans tous
les pays, mais j'aime le championnat anglais.

Jouer 200 matchs est un énorme ac-
complissement, mais je veux

jouer 200 ou 300 matchs
de plus.»

«C’est 
toujours avec
beaucoup
d’émotion
que je 
retrouve 
mon ancien
club» 

Derrière le
sacre de Leices-
ter en 2016 où
il a été décisif,
l'ailier droit de
M a n c h e s t e r
City avoue
que c’est tou-
jours avec beau-
coup d’émotion
qu’il rejoue

contre les Foxes. A

ce sujet, il déclare : «Je repense à un moment
incroyable. Tout ce que nous avons accompli
en tant que groupe de joueurs et en tant que
club était incroyable. J'ai passé tant de bons
moments à Leicester», avoue Mahrez dans
des déclarations relayées par la presse an-
glaise, hier.

«C’est toujours difficile d’affronter
Leicester, c’est une belle équipe» 

Revenant sur ce match que son équipe li-
vrera ce dimanche contre Leicester City,
Riyad Mahrez affirme que c’est toujours diffi-
cile d’affronter cette belle équipe de Leicester
City. Mahrez s’attend à une farouche opposi-
tion de ses anciens coéquipiers : «Je pense que
ce sera un match difficile. Les deux équipes ont
été bonnes la saison dernière et ont de bons
joueurs. Je ne sais pas comment ils vont jouer
mais ce sera un match difficile.»

«Il faudra compter sur nous
en fin de saison»

Le capitaine d’équipe de l’EN est aussi re-
venu sur la saison ratée l’année dernière et
promet que cette année sera celle de Man-
chester City : 

«Nous n'étions pas assez bons pour rem-
porter le championnat la saison dernière, mais
on sait ce qui reste à améliorer pour être dans
la course au titre en fin de saison. Je pense que
nous avons une très bonne équipe et un très
bon effectif. 

Tout est une question de concentration et de
régularité. Si on arrive à les maintenir sur la
durée alors il faudra compter sur nous en fin
de saison.»

Moumen A.
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Dans le cadre de
la préparation
des prochaines

échéances officielles, la
sélection nationale de-
vrait jouer deux ren-
contres amicales le
mois d’octobre pro-
chain. C’est ce qu’on a
pu confirmer hier sur le
site de la Fédération al-
gérienne de football. La
FAF affirme que
l’Equipe nationale sera
en stage de préparation
comptant pour la date
FIFA du mois d’octobre,
à partir du 5 octobre
2020. Ce rassemble-
ment qui s’étalera
jusqu’au 13 du même
mois sera ponctué par
deux rencontres. Les
Champions d’Afrique
qui étaient sur plusieurs
pistes ont finalement pu
conclure un match
contre le Nigeria. Un
adversaire déjà battu
par les Camarades de
Riyad Mahrez en demi-
finale de la dernière
CAN 2019 remportée
par les camarades de
Riyad Mahrez deux
buts à un. 

Le match du
Cameroun annulé

Après avoir pro-
grammé un match ami-
cal contre le Cameroun,
aux Pays-Bas, confirmé

du reste par le secré-
taire général de la Fédé-
ration camerounaise de
football, la Fédération
algérienne de football a
dû annuler cette joute
pour des contraintes sa-
nitaires et organisation-
nelles dues à la
pandémie du Corona-
virus. Cette rencontre a
été donc remplacée par
celle conclue contre le
Nigeria prévue le ven-
dredi 9 octobre 2020 à
20h30 au stade Jacques
Lemans Arena à Sankt
Veit an der Glan, en
Autriche.

Le Mexique au
menu des Verts 
le 13 octobre 

En attendant bien sûr
l’officialisation de la
deuxième empoignade
qui sera annoncé dans
les prochaines heu-
reuse, plusieurs sites
sportifs mexicains ont
confirmé un accord
trouvé entre la  Fédéra-
tion algérienne de foot-
ball et son homologue
mexicaine, pour pro-
grammer un match
amical le 13 octobre
prochain aux Pays-Bas.
Un bon test pour les
Verts face à la 11e sélec-
tion Mondiale du der-
nier classement FIFA. 

M. A.

L’ALGÉRIE AFFRONTERA 
EN AMICAL LE NIGERIA
LE 9 OCTOBRE EN AUTRICHE 

BENSEBAÏNI RETROUVE
SA PLACE DE PRÉDILECTION 

Aligné la semaine passée
dans l’axe de la défense, l’Al-
gérien du Borussia Mön-
chengladbach Ramy
Bensebaini a été reconduit
comme titulature ce samedi
face à l’Union de Berlin dans

un match comptant pour la seconde journée de
la Bundesliga. Dans ce duel soldé sur un score
de parité d’un but partout, l’ancien joueur du
Stade Rennais a retrouvé sa place de prédilec-
tion sur le flanc gauche de la défense. Ayant
écopé d’un carton jaune à la 11e de jeu, Bense-
baini a joué quand même toute la rencontre. 

Benrahma rejoue avec Brentford

ll Saïd Benrahma a signé sa première ap-
parition de la saison avec son club Brent-

ford FC. En instance de départ, Benrahma avait
décidé de sécher les 4 premiers matchs de son
équipe. Pour son retour avec son club, l’Algé-
rien a été incorporé comme remplaçant à la 72’.

IL JOUERA LA FINALE DE LA COUPE DE TUNISIE CE SOIR 

Retenu dans la liste élargie des
joueurs convoqués par Djamel
Belmadi pour le prochain stage
qui sera ponctué par deux ren-
contres amicales, face au Nigeria
le 9 octobre en Autriche et le
Mexique aux Pays-Bas le 13 du
même mois, Ilyes Chetti, revigoré
par les titres gagnés cette saison
avec son club, a toujours faim de
vaincre et veut finir la saison par
un troisième titre ce soir en finale
de la Coupe de Tunisie contre Mo-
nastir. L’ancien joueur de la JSK
n’attend qu’un geste de Belmadi
pour montrer qu’il est bien à
même de concurrencer les meil-
leurs en sélection. 

Ilyes, une saison pleine avec
l’Espérance avec notam-
ment deux titres gagnées,
une réaction ?
Tout d’abord je dirai Ham-

doulillah, grâce à Dieu, les ef-
forts de tout un chacun ne sont
pas partis comme ça, on a
réussi à gagner deux titres déjà
cette année. Malgré que le fait
que nous avions comme objec-
tif de gagner la Ligue des
Champions, je crois que nous
avons rempli notre mission en
raflant les autres titres mis en
jeu. 

Et peut-être bien un troi-
sième titre, ce soir, en finale
de la Coupe de Tunisie… 
C’est une compétition que

nous voulons gagner, c’est sûr.
Après avoir bien mené notre
mission, on a une finale à dis-
puter ce dimanche et on veut
bien remporter ce trophée qui

fuit au club depuis quelques
années. 

Une finale que l’EST n’a pas
jouée depuis 4 ans, ce but
que vous avez marqué vous
libère sur le plan personnel
?
Oui, certainement, j’arrive

avec un moral gonflé à bloc. J’ai
très envie d’enrichir encore
mon palmarès personnel par
une Coupe de Tunisie, après
avoir gagné la Super Coupe de
Tunisie et le Championnat de
Tunisie.

Vous allez affronter Monas-
tir, comment vous-voyez ce
match ?
C’est une finale, et une finale

se gagner, elle ne se joue pas,
donc on a envie de remporter
cette Coupe de Tunisie quelle
que soit la manière. On est très
motivés et on a très envie de
terminer la saison par un troi-
sième titre pour honorer plei-
nement notre contrat et
donner du plaisir aux suppor-
teurs. 

Comment vous jugez votre
saison cette année ?
Je suis satisfait de mon ren-

dement avec l’Espérance de
Tunis. Cela m’avait permis déjà
de mériter l’égard du sélection-
neur national et prendre une
place dans les 23, ce qui n’est
pas facile à réaliser  lorsqu’on
regarde la qualité qui existe

dans notre groupe et surtout
dans mon poste. 

Vous avez été retenu deux
fois par Belmadi puis une
troisième fois en mars mais
malheureusement, vous
n’avez pu honorer vos diffé-
rentes convocations en rai-
son des blessures et du
COVID-19, parlez-nous de
tout cela ?
Je dois d’abord remercier le

coach Belmadi pour sa
confiance. Inch’Allah, je ferai
tout pour ne pas le décevoir
surtout que la concurrence est
rude dans mon poste où on re-
trouve des joueurs de grande
qualité, à l’image de Bense-
baini, Fares et même Ghoulam.
Ils évoluent tous au niveau su-
périeur mais si le coach m’offre
une chance, je ferai tout pour
ne pas le décevoir. Je suis
convaincu que s’il m’a fait
appel, c’est ce qu’il a décelé en
moi des qualités et j’ai envie de
lui donner raison, inch’Allah, et
répondre aux attentes de toutes
les personnes qui me font
confiance. 

On a entendu dire que vous
avez reçu pas mal de sollici-
tations en France notam-
ment, une confirmation ?
Ecoutez, je suis un joueur de

l’ES Tunis donc pour le mo-
ment, je ne peux trop m’étaler
sur ce sujet. C’est vrai que j’ai eu

plusieurs contacts mais comme
je suis encore sous contrat, je
ne peux rien faire. Par respect
aux dirigeants de l’Espérance,
j’ai toujours répondu aux cour-
tisans qu’il fallait passer par la
direction. 

Entretien réalisé par 
Moumen Ait Kaci Ali 

CHETTI «SI BELMADI ME FAIT ENCORE
CONFIANCE, JE NE LE DÉCEVRAI PAS»

IL LIVRERA SON 200E MATCH EN PREMIER LEAGUE FACE À SES EX 

MAHREZ «JE VEUX JOUER 300 AUTRES
MATCHS DANS CE CHAMPIONNAT» 
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